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Esportes Comunidade
Tupi começa no sábado a

disputa do título do

Regional dos Pequenitos
em quatro categorias.
Na melhor de duas

partidas, a segunda
será em casa.
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o município está

engajado para banir a
Poliomielite através da

campanha de vacinação
que iniciou na segunda
feira,19, e se estenderá
até sábado, dia 24.

Na polêmica ponte
Hercilio Deeke, a Prefei
tura não permite o tráfe
go de veículos pesados.
Mas inspeção do DER

afirma .que a estrutura da

ponte esta perfeita.
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Bela Vista aguarda comporta
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Política
Prefeito assina contrato com a empresa
de ônibus Imperatriz, para implantar o

sistema de transporte coletivo
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Saúde
Caminhada e alimentação equilibrada

podem garantir mais qualidade na saúde

do coração, evitando doenças .

.
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Imóveis
Gaspar apresenta grande carência de

imóveis: casas, apartamentos e sala
comerciais para alugar e vender.
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Comunidade
Esta semana a APAE de Gaspar estará.
promovendo várias atividades, marcan

do a Semana do Excepcional.
Página 06-A

T()§
IAIS DECOJl$TJluçAO

•

...• OISIi !

-'SUA E áSi
ir 332-9292

o
""

�

�
Õ
i::i

�=---=-------------------�&

A comunidade está tomando consciência da importância de reciclar o
lixo dom Assoe. dos Jornais do Interior de se 5' J."'���"1ento "ecologica-Rua Adolfo Mello, 38 - sala 901 !

mente cal- Ed. Executive Manhattan
•

�aJminhões de reco-
.--.

Ihimento ou os catadores de uapéís fazerem a sua parte,
Página 07-A

RESTAURANTE e

LANCHONETE
r.:i::\ DROGARIA 1i'1.FARMÁCIA
�FARMAHAUS

iA' fi. JipVem
_iii.

'í�f.íi{f �jilgJtlil!�.
Com exclusividade

das grifes
Young Force

� 332.4689 e McKids
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 370

Coloninha
332-0160

Santa Terezinha
332·7027

Sete de Setembro
332 ..0582

JV\.EGA STAJV\.P
"OCC'''j -',;""",w,""""",,,,"w,_',,_",-:= TRAN5F ER5
A marccvdarQUALIVAVE e;darlvfOVA

Sublimáticos· litográfiCOS - Glitter -

Tel: Oxx47 - 332·2899
Rua Frei Solano 339 - Gaspar - se eEP 89110-000

20AmJ4a�a��
I Ruá7de'Sefembro, 11'2-Gaspar Fone 332-0995 I 332·1273

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



02-A 21 A 27/08/02 Jomal MetasEDITORIAL

Promessas de campanha
,

E-- algo impressionante epreocupante, que se diga
de passagem! Ma_.s a cada dia em que se apro

ximam as eleições, a enxurrada de promessas chega
cada vez mais violenta.

Há aqueles que prometem mundos e fundos. Ou
trosmais tímidos, porém astutos, prometem algumas
migalhas em busca de votos. Mas no geral, todospro
metem ...

Cada um com a sua lábia e receitinha milagrosa
para "angariar" votos. Um churrasquinho ali, uma

cervejada acolá e lá se vão os eleitores emfileirinha
ganhar aquele caprichado aperto de mão e um tapa
nas costas. Somos todos amigos!!!

Um promete acabar com a miséria, outro quer
acabar com o desemprego, ainda tem aquele que quer
botar todo bandido atrás das grades. Milagres e mais

milagres, promessas genéricas e nada objetivas.
Um quadro nada otimista e simpreocupante, pois

nós sabemos que o cidadão que pretende exercer um
cargo político, mas sem propostas apenas com me-

ras promessas nãopoderá trazer lucro algumpara a

sociedade.
O eleitorprecisa estar atendo. E escolher comfir

meza os melhores candidatos nestas eleições. Será
difícil, com toda certeza. Mas se não exercermos a

nossa cidadania, que na verdade é tão pouco valori-
-

zada por nossas autoridades, nada poderemos mu

dar ou opinar em nossa nação.
Vamos tomar cuidado, ouvir com muita atenção

o que todos tem para falar. Mas não sejamos
ingênuos, pois nestas horas todos são amigos, são

parentes, vizinhos, conterrâneos: parece que estamos

vendo o nosso reflexo refletido nos candidatos. E aí

é que mora operigo, pois este semblante é muito bem

preparado para que os candidatos vençam as êtei

ções.
Mas no dia seis de outubro, todos nós vamos as

umas, e só cabe a nós (é obvio) mudar o perplexo
quadro que está aí. Ou vamos nos acomodar nova
mente e deixar tudo como está aí?

� HO$... �/J5 J)iFé/?E5NçA- lJ /
�

�

Ginásio João dos Santos

Quando será inaugurado o Ginásio Professor João dos
Santos? A comunidade pergunta e quer saber o motivo
da demora. O que está faltando para oficialmente ser

inaugurado o ginásio? já que ele estar sendo utilizado

normalmente?
.

Deputados
Freqüentemente a comunidade se questiona sobre o que
realmente os eleitos deputados estaduais e federais es

tão fazendo por Gaspar. Quais são as grandes obras e

recursos para o município? Não está na hora de come

çarem a prestar contas?

Câmara Itinerante
Acontece no próximo dia 22, quinta-feira, às 19h, a la

Sessão Itinerante. O local escolhido será o CDI - Tia

Maria Elisa, que fica na Rua Tereza Cristina Marciel,
n° 290, bairro Bela Vista. Todos estão convidados a

conhecer de perto as atividades do Poder Legislativo
,

Municipal.
-

Horário Político ...
Iniciou ontem, 20, o Horário Eleitoral Gratuito, nas rá
dios e tv"s. Todos os candidatos vão expor seus projetos
e planos de governo. Certamente será uma ótima opor
tunidade para conhecer melhor os candidatos. Vale lem
brar, que o eleitor deve ficar atento e não se iludir com

os belíssimos discursos e as enxurradas de promessas.
Vote consciente! -

Segurança
A comunidade gasparense participou de uma audiência
púbica, no dia 14 de agosto, no plenário da Câmara

Municipal, onde autoridades municipais que represen
tam a segurança no Município de Gaspar, debateram a

questão da Segurança Pública e também a Suspensão
da taxa de Iluminação Pública, a COFASIP. Foi suge
rido a criação de comissões nos bairros, e uma comis
são permanente para Gaspar

Lançamento
-No último domingo 18, os filiados, simpatizantes e can

didatos do PT de vários Municípios, reuniran-se em
Gaspar num almoço de confraternização na Sociedade

Ilustração: Marcos Cruz Canarinhos, para fazer o lançamento Oficial da Candi-
.

datura de Liliane Zuchi aDeputado Estadual por Gaspar.

Esclarecimento
Respondendo ao questionamento da coluna Pi

menta da última edição do jornal sobre o motivo

de o veículo UNO MBS 2636 estar em Blumenau,
-

às 22 horas, esclarescemos o seguinte:
O veículo citado pertence à Secretaria de Agri

cultura e foi a Blumenau levar uma professora da
FURB que esteve até as 21h30min ministrando

aula de Economia solidária no Posto do SINE de

Gaspar. No dia 5 de agos!o iniciou o curso de Eco

nomia Solidária para duas turmas, que terão duas

aulas por semana cada: uma, por sete semanas se

guidas. Este curso foi viabilizado com recursos do

FAT, em parceria com o Instituto Integrar. Os

instrutores são todos da Incubadora Tecnológica
de Empreendimentos de Economia Solidária da

FURB. Como o valor pago pela hora aula é de

apenas R$ 7,50 e o valormínimo estabelecido pela
Incubadora foi de R$ 15,00, oferecemos o trans

porte dos instrutores como forma de compensar o

valor pago. Desta forina, serão sete semanas em

que algum veículo da Prefeitura Municipal de
Gaspar estará circulando em Blumenau após às
21h30min.

Célio Haverroth
Secretário de Agricultura
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Zuchi assina contrato com ImpE!rCi1riz
A Imperatriz tem 45 dias para colocar em pfática o sistema do transporte coletivo no município

- .

A Imperatriz irá trazer 17 novos ônibus para o munieipio

O prefeito municipal Pedro
Celso Zuchi assinou, na

sexta-feira passada, 16, o contra-

to com o diretor da empresa ven
cedora da licitação Imperatriz, de
Florianópolis, DilmoWanderley'

Berger. nhadora da licitação venha ope-
A partir desta data a empresa rar em Gaspar. "Tudo depende

de ônibus tem 45 dias para co- da entrega dos ônibus", informou
meçar a operar no município. A Raizer.

Imperatriz já visitou'o municí- A Impejatriz tem uma frota

pio e avaliou as linhas em que de 53 ônibus. E irá trazei para
irá operar. De acordo comOsmir Gaspar 17 ônibus novos e mais

Raizer, diretor de trânsito à em- alguns reservas.

presa pretende comprar um ter- A Prefeitura está divulgando
reno e construir uma garagem através de panfletos explicativos
moderna para abrigar sua frota e para a comunidade, a implanta
gerar empregos. "A Imperatriz ção do transporte coletivo.
informou para nós que pretende Tudo branco
gerar de 40 a 50 novos empre- Os ônibus serão brancos e no

gos e está bastante otimista com fundo haverá a ilustração de
o sucesso do projeto", garantiu.

'

morros (representando o vale), a
A expectativa é que já na pri - ilustração da Igreja Matriz São

me ira semana de outubro a ga- Pedro Apóstolo com o contorno

vermelho e haverá a bandeira do

município.
Terminal
O terminal de ônibus ainda

está em fase de estudo. Segundo
Raizer, o local provável será
onde é hoje a Feira Livre. "A
nossa intenção é' desapropriar e
indenizar o proprietário. Fare
mos uma pesquisa de mercado

para sugerir o valor", disse.
Raizer explica que ali é um

dos melhores locais para fazer o
terminal pois é llffi dos principais
corredores de acesso. "Tem uma

rua lateral bastante útil e vai ser
uma boa alternativa para os ôni

bus", explicou.

Liliane Zuchi lança candidatura
A candidata a deputado esta- to. MiltonMendes, candidato ao munidade e estamossconfiantes

dual, primeira-dama Liliane senado, Roberto Imme e Luiz que em seis de outubro será pos
Zuchi (PT), lançou oficialmente Fernando Merico q�e são candi- sível atingir os nossos objetivos,
a sua candidatura no último do- datos a deputado federal também que é elege-la deputada federal.

mingo, 18, às lOh30, na Socie- participaram e se manifestaram Percebemos que é viável, pois
dade Canarinhos, bairro Gaspar durante o comício. não estamos centralizando", in-
Grande. De acordo com o ,presidente formou Reinert.

Na oportunidademais de 300 do PT de Gaspar e chefe de ga- Durante a sua explanação,
pessoas, entre filiados e sirnpa- binete do prefeito, Luiz Reinert, Liliane enfatizou sobre a neces

tizantes e várias autoridades o objetivo do evento foi alcan- sidade da inclusão e participação
municipais, entre elas a vice- çado. "A nossameta eramotivar social, em seu governo a exem

prefeita Albertina Deschamps, e potencializar amilitância", ex- plo do ,que está sendo feito enio

participaram do comício e do al- plicou. Gaspar, através da administração
moço na sociedade. Após o almoço todos segui- de Celso Zuchi.

Candidatos do Partido dos ram em carreata pelas principais Liliane só poderá eleger-se se

Trabalhadores da região, tam- ruas do município. "Sentimos atingir entre 16 mil a 17 mil vo
bém participaram do lançamen- uma ótima receptividade da co- tos, e para isso será �ecessário

"Eu acho bom. O problema é que
às vezes, estão de cabeça pra

baixo".
Lucimara dos Santos, 20,

estudante - B. Sete de Setembro.

"As placàs atrapalham quando
estou dirigindo. O importante é ó

que os políticos falam".
Mayon Manoel Poleza, 20,
motorista - Bairro Lagoa.

Filiados e simpatizantes reunidos na Soe. Canarinhos

garantir além dos votos dos fia é contrária a nossa, e o 100%

gasparenses, os de Luiz Alves, Gaspar não está nos atrapalhan
Blumenau e Ilhota. do. Na verdade, na avaliação de-

Reinert garante que o Proje- les é que nós estamos atrapalhan
to 100% Comarca'de Gaspar não do eles. É preciso ter maturida
irá prejudicar Liliane. "A filoso- de política", afirmou.

"Não fica muito bem, n�p. Deveria
_ ter outros lugares pra <!!olocar".
Neusa Isensie, 50, operação de \
transmissores - Bairro Margem

Esquerda. r:

"Pra mim, é jóia. Assim posso ver
os números dos candidatos".

Pedro Medeiros, 61, pedreiro -

Bairro Sertão Verde.

"A propaganda deve vir a público.
E, as pe�soas devem conhecer
melhor seus candidatos",

Maurício Ostílo, 56, aposentado,
B. Margem Esquerda.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Cel1�r91'\)1

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iigth) e- sobremesas

,.--�.�-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



04-A 21 A 27/08/02 Jornal MetasGERAL

Faltam imóveis para alugar
Região do centro é bem valorizada, mas não tem imóveis para suprtr o mercado.

_ A pesar da melhora e do crescimento
, do setor em relação a 2001, o setor
imobiliário deGaspar está carente de imó
veis como residências e apartamentos
para a locação. A corretora de imóveis,
Michele Pereira comenta a falta de pré
dios residenciais. "Casais sem filhos que

preferem apartamentos por questão de se

gurança estão na lista de espera", expli-
cou.

A tendência natural da cidade é de

senvolver-se mais no centro. A procura
maior de imóveis é na região do centro

de Gaspar. "O bairro São Pedro, por
exemplo, valorizou muito nos últimos

anos", acrescentou Michele.
Porém, muitos bairros vêm se desen

, volvendo de formas diferentes como é o

caso do bairro Bela Vista que atualmente

Na quarta-feira, 14, da semana passa
da, estiveram reunidos no plenário da Câ
mara de Vereadores, todos os segmentos
da sociedade para discutir dois assuntos

relevantes para a população: Iluminação
Pública e Segurança.

No primeiromomento, a discussão se

guiu sobre a questão da Segurança em

Gaspar, onde o delegado de polícia civil,
AugustoBeduschi Neto, observou que a

segurança no município não é tão ruím,
mas é um pouco mais acentuada no bair
ro Bela Vista. "Acredito quem em ques
tão de meses vamos conseguir policia
mento ou um distrito policial, naquele
populoso bairro", informou.

Também citou problemas de seguran
ça no bairro Barracão, que segundo ele,
há problemas com entorpecente, mas
acredita que em breve os delitos poderão
ser acalmados através de prevenção. O,
Centro também foi observado pelo dele

gado, que citou a existência de pequenos
furtos. "Esperamos que a população in
forme para a políciamilitar ou civil quan
do houver problemas na comunidade, as
sim poderemos agir quando necessário",
disse.

Disse que a falta de policiamento é
uma questão puramente política "falta
vontade política", assegurou, e convidou
'o governador do estado a se empenhar
mais no assunto. "Já foram feitas várias

reivindicações, e não estamos conseguin
do nada", concluiu.

Carlos Alberto Luvizotto, 10 Tenente
Comandante do Pelotão da Polícia Mili
tar, comentou que em 1999, quando as

sumiu-o 10 Comando em Gaspar, o índi
ce de ocorrências era muito baixo e o

atendimento não ultrapassa a cinco ocor
rências diárias. "Hoje nossas ocorrências

aumentaram significativamente. Atende
mos de sete a 12 ocorrências diárias, de
pendendo o dia da semana", lamentou
Luvizotto explicando que quihta-feira,
sexta-feira e sábado são os dias com o

maior número de ocorrências.

como interpretá-los corretamente?
Como conseguir "utilizá-los" para
uma boa "causa"? Como saber se di

zem verdade ou mentira? Alguns
usam o celularpra "trotes" ... o e-mail
paramensagens "bobas"(e como tem
gente que perde tempo com estas

mensagens), a internet para observar
conteúdo pornográfico, jornal e re

vista para "enfeitar" a sala e a tele

visão para assistir o Faustão(naaada
contra o Faustão ... ). A verdade é, que
muitas vezes "não queremos mes

..........__._.___,� mo" entender o que estes "meios"

querem nos dizer. Preferimos ficai

no anonimato, não tentar esclarecer
as coisas, dizer o que pensamos(ah,
isso é tão difícil...)e o que "achamos"

sóbre determinado assunto. Uma

Imobiliárias esperam após a eleições locar ou vender mais imóveis

se desenvolve mais industrialmente.

Eleições + FGTS
Com as eleições a caminho e a possi

bilidade fiada estável de governo e a reti-

rada do FGTS espera-se que as pessoas
invistam em imóveis "Muitas pessoas te

mendo a recessão ou o congelamento das

contas compram imóveis para garantir",
cogitou Michele.

Artigo

Gaspar e o Exodo Rural
A presença do acampamento do Mo- terra de outro, e fica endividado por vinte

vimento dos Trabalhadores Rurais Sem anos. O êxodo ruralmantém-se como con-
Terra em Gaspar tem preocupado a popu

lação local. Temas corno, aumento da

criminalidade, gastos públicos, pobreza e

movimentos migratórios passaram a fazer

parte da pauta de discussão nas escolas,
locais de trabalho, Igrejas e em toda a çi
dade.

Será o MST uma ameaça ao povo
gasparense? Ou será que o MST está ex

pondo um problema muito maior, de so

lução muito mais ampla do que, por exem
plo, uma ação de despejo?

O êxodo rural catarinense é o terceiro

maior do país. Entre os anos, de 1996 e

2000 o IBGE descobriu que 176 mil pes
soas saíram do campo, continuando um

fenômeno iniciado há 30 anos, responsá
vel pelo esvaziamento do meio rural e

engrossamento dos bolsões de pobreza nas

periferias das cidades. A cada ano são cer

ca de 10 mil farm1ias que deixam o cam

po em Santa Catarina, o que equivale a

toda a população de Gaspar. O município
de Gaspar é um dos paradeiros deste povo.
Tanto é que o seu índice de crescimento

demográfico, que é de 3,99% ao ano, é o

maior do Vale do Itajaí.
Mas, o êxodo rural não é privilégio do

Oeste Catarinense. O município de Gaspar
tem 1400 estabelecimentos agrícolas, e o

Censo do IBGE de 1996 mostrou que 822

deles- estão classificados pelo INCRA

como quase sem renda, o que significa que
são agricultores que já foram excluídos do
meio rural, embora ainda residam nele.

E quais as políticas públicas para aca

bar com este processo?O Banco da Terra
\

é uma fraude, criada e divulgada pelo go-
vemo como solução para a questão agrá
ria no estado. Na verdade, é um sistema

em que um pequeno agricultor compra a

seqüência direta da falta de infraestrutura

(água, energia, telefonia, estradas, arma
zéns ... ) e de políticas agrícolas para os pe
quenos produtores e a agricultura famili
ar.

Mas quais são estas políticas agríco
las tão indispensáveis para melhorar a

qualidade de vida no campo e, em conse

qüência, na cidade. Podemos destacar al
guns pontos que consideramos essenci
ais: 1. Democratização das instâncias de

decisão, em que as regiões decidam a apli
cação dos recursos de acordo com as ca

racterísticas regionais, o que em Gaspar
chamamos de orçamento participativo; 2.
Crédito rural acessível ao pequeno agri
cultor, especialmente para o jovem, com
o resgate do papel do BESC no desen
volvimento do Estado de Santa Catarina;
3: Matriz tecnológica baseada na

agroecologia, a ser desenvolvida nos cen
tros de pesquisa da EPAGRI e na exten

são rural; 4. Assistência técnica efetiva;
5. Investimento em agroindústrias de pe
queno porte, através de grupos de agri
cultores; 6. Modelo educacional diferen
ciado para os filhos dos agricultores, em
que a vida no campo seja valorizada, au
mentando a autoestima do agricultor.

O município de Gaspar está fazendo a

sua parte, mantendo os programas de pa
trulha mecanizada, inseminação e sani
dade animal e estimulando o

associativismo. Mas, dependemos de po
líticas agrícolas abrangentes, que resga- ,

tam o papel estratégico da agricultura no

desenvolvimento social do país, na segu
rança alimentar e na obtenção de divisas.

Célio Haverroth
Secretário de Agricultura

Informação... pra quem??
Celular, e-mail, internet, jornal,

revista, televisão ... tantos são "mei

os" e tantas são as formas ...Mas

Algo de semelhante ...

Aproximadamente 01(um) atrás,
11 de setembro de 2001 foi uma dia

marcante para o mundo e principal
mente para os Americanos. Um dia, ,

que o "poderoso" se viu diante do

"poder". Será que algo mudou???

Dizem "os intelectuais" que um pou
co da prepotência foi perdida ....não
sei ....Mas, outra data importante
se aproxima, e que talvez possa ter

um efeito semelhante. Estou falan

do de 06 de outubro de 2002! Uma

data que pode se tornar marcante

para os Brasileiros. Afinal, a esco

lha "errada" entre os candidatos

apresen-tados ... pode ser.. catastrófi
ca ...

prova disso são as eleições que

chegam ... temos vários "meios" para
observarmos os "candidatos" e ain

da não sabemos em quem vamos

"votar" ... Temos o próprio histórico
do candidato, este é muito importan
te. Pois nesta época os "meios" tam
bém podem ser usados para criação
de uma "cortina de fumaça" ... um
disfarce ... é preciso ficar de "Olho
Vivo"!

e leia o

-Jornal
Metas

332-1620
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Comporta para evitar enchentes
;::::; .

Depois que aconteceram as enchentes' e enxurradas no bairro moradores se unem para buscar soluções
r

os
moradores do bairro Bela Vista to. E ele nos garantiu que já deu entrada

sofrem sempre quando começa a no congresso", disse.
chover com força na região. O presiden
te da Associação dos Moradores do Bair
ro Bela Vista - AMBEVI, Celso de Oli
veira diz que já está correndo há quase
quatro anos um projeto para construir uma
comporta no bairro, para evitar alagamen-
tos.

"Na nossa gestão nós entregamos a

Prefeitura emmeados do ano passado um
projeto praticamente pronto, com orça
mento e tudo. Agora só depende de von
tade política e da própria Prefeitura", ex
plicou o presidente dizendo que a Prefei
tura alega que o projeto é caro. "Os nos
sos cálculos o projeto está em torno de

R$ 450 mil e nós já encaminhamos um

pedido ao dep. federal Renato Vianna,
para ele fazer um encaminhamento de
verbas complementares para este proje-

Comporta Provisória
Com recursos da comunidade, foi

construído uma comporta provisória para
garantir a segurança do bairro. ''Ela foi
construída há uns cinco meses pormora
dores que se prontificaram. Quando o rio
subir e começar colocar água nós abaixa
mos a lâmina de aço e vai fechar a boca
do tubo. Não vai vedar totalmente, mas
daí nós acionamos as bombas para jogar
a água de volta", conta Oliveira informan
do que esta comporta tem cinco metros e

a oficial seguirá os mesmos moldes.

Começam os problemas
A partir de 11 metros, segundo Oli

veira, o rio Itajaí Açu começa a inundar
o bairro e atingir as casas. "Com 12

metros já tem casa com

mais de 50 cm de

água", lamentou Oli
veira.

A preocupação dos
moradores, é que possa
chegar uma enchente

grande e alagar o bair
ro. "Ouvimos previsões
e nos sentimos bastan
te preocupados", disse.

CarmemRiebie, 43,
comerciante do bairro,
diz que a comporta éComporta provisória construída pela comunidade

Metas para Gaspar não ficar às escuras
Está a cada dia mais evidente que

Gasparpoderá ficar às escuras se não for
encontrada uma solução em curto prazo.

Na audiência que ocorreu na semana

passada, quarta-feira. (14), foi decidido
três encaminhamentos cabíveis para evi
tar o apagão no município. O primeiro,
que será colocado em prática, é a tentati
va de adesão voluntária de cada consu

midor. "Vamos mobilizar os delegados
do Orçamento Participativo, os presiden
tes de associação de moradores, ACIG,
AMPE e todos os seguimentos da socie
dade para não precisar fazer cortes", in
formou Maurício Junkes, secretário de

Administração e Finanças.
Outra alternativa será acriação de um

projeto de lei, que cobra das empresas que
seutilizam de solo público (aéreo ou sub

terrâneo) um valor sobre a iluminação
pública.

A terceira alternativa que está em es

tudo, é um projeto de lei que cobra dos

consumidores, dependendo do número e

da necessidade, por cada imóvel. "Sena
nos mesmos moldes que vem sendo usa

do em Laguna, e que vem tendo resulta
do. O contribuinte paga um valor corres

pondente ao número de postes em sua

residência. Paga mais, aquele que tiver

mais iluminação (postes) em sua residên
cia, incluído os terrenos baldios", expli
cou.

Alternativa
Junkes esteve ontem, segunda-fei

ra, 19, conversando com representantes da
Celesc, para decidir a forma que será fei
ta a contribuição. "Não podemos ficar es
perando, o prejuízo gira em torno de R$
50 mil por mês. Se não resolvemos será
necessário fazer cortes", alertou.

Daqui a 30 dias será feitouma avalia
ção para saber quanto há de adesão, as
sim verificar se a contriuição é suficien
te.

Há no município 7.814 lâmpadas ins
taladas. A idéia é fazer um formulário
informando a necessidade da contribui

ção, com os valores estipulados que vari
am de R$ 0,50 a R$ 5;00 para constru

ções residenciais. Também existe uma

outra escala para comércio e indústrias.
"O valor ideal seria arrecadar R$ 50

mil todos os meses através da contribui

ção na conta de luz. Mas estaríamos mais
tranqüilos se chegássemos a R$ 60 mil,
aí sim seria o suficiente", informou e con-

,
cluiu que se houver diminuição na arre-

cadação será preciso fazer cortes.

uma obra de prioridade da comunidade.

''Esperamos que ela inicie o mais rápido
possível. O prefeito deveria colocar a co
munidade emprimeiro lug'. Nós busca
mos recursos para isso, e não podemos
ser afetados por problemas políticos", ar
gumentou.

Carmem já viu várias vezes a água
chegar próximo ao seu estabelecimento
comercial. "A comporta precisa vir com
urgência", solicitou.

Prefeitura não tem dinheiro
De acordo com o secretário de Interiro,

Assuntos Estratégicos eDesenvolvimen
to, AldoAvosani,a Prefeitura não tem atu

almente condições financeiras para cons
truir a comporta. "Entendemos que é im

portante para a comunidade do Bela Vis

ta,�as é necessário fazer uma discussão
mais abrangente e a União precisa con

tribuir mais para realizarmos a obra", in
formou.

Aldo explica que o valor aproximado
da obra é de R$ 650mil, e que existe uma
emenda da União de R$ 200 mil e o mu

nicípio não tem recursos disponíveis para
completar o valor. "Nós não temos R$
450 mil à disposição. E na verdade só
existem emendas no orçamento da União
e não recursos .disponibilizados", disse.

O secretário diz que não há previsão
para iniciar a obra, pois é uma questão de
dinheiro. "É uma obra grande e precisa

;,;
o

�
A comporta está localizada as margens da
Rodovia Jorge Lacerda

de avaliação técnica. Não é só a compor
ta que vai resolver, precisa de um siste
ma de drenagem eficaz", sugere.

Segundo o secretário, o problema do
bairro Bela Vista é bastante Técnico, pois
foi realizado a ocupação em cotas baixa,
ou seja, o local era de pastagem e foi ater
rado pelos moradores. "A ocupação ocor
reu de forma
desorienta
da, com co

nivência dos

órgãos pú
blicos e isso

contribuiu",
concluiu.

47332-5633 (recado e fax)
. 332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caixa Posla/179

Rua Augusto Beduschi, 12 5/6· Gaspar

Dr. PedroMadalena
.---- - Advogado ----

ir (47) 332-5995

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

V{nha nos visitar e Confira nossos preços!

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho

, 9101-2182

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



06-A 21 A 27/08/02 Jornal MetasCOMUNIDADE

Inicia luta contra Pellemletlte
�

.

E essêncial apresentar a carteirinha de vacinação na hora de receber a dose

Iniciou nesta segunda-feira, 19, a

. Campanha de Vacinação contra Po-

liomielite, em Gaspar. E se estenderá até
o dia 24, sábado, dia nacional da luta con-

o

tra a poliomielite.
A meta é vacinar no município 4.153

crianças de O a 4 anos, 11 meses e 29 dias.
Todas as crianças estarão recebendo duas

gotas da vacina contra a poliomielite.
O horário de atendimento será das 08h

às 17h e haverá postos que irão realizar a
multivacinação além da aplicação da dose
contra a poliomielite. No período de 19 a

23 de agosto as Unidades de Saúde do

Centro, Gaspar Alto, Barracão e Bela
Vista já estarão atendendo com todas as

vacinas no horário das 8h às 17h.
No ano passado havia apenas 33 pon

tos para atender a comunidade, este ano,
são 45 pontos que vão dispor de doses da
vacina, ou seja, 41 postos e quatro bar
reiras que atenderão no sábado.

De acordo com Angelita
Wisbeck, técnica responsável
pela imunização municipal,
esta vacina não tem contra in

dicação. "Mesmo que a cri

ança esteja com febre ou di
arréia pode receber a dose.
Não tem desculpas: faça chu
va ou faça sol, todos devem
ser vacinados", adverte.

No sábado, 24, não have-
. rá equipes volantes atenden
do na comunidade, mas have
rá atendimento nos postos em
todos os bairros e barreiras
em locais estratégicos.

Rubéola
Além da Poliomelite haverá multivacinação para as

crianças que estão com o esquema incompleto.. '

Ainda faltam duas mil mulheres para
serem vacinadas em Gaspar contra a ru

béola. Foram atingidos apenas 84.20% de
mulheres no município, inferior à expec-

tativa da Secretaria da Saúde.
Os postos também estarão oferecen

do a vacina para as mulheres que quei
ram se imunizar contra a doença.

Gaspar comemora Semana do Excepcional
Entre os dias 21 e 28 de agosto as

Apaes (Associação de Pais eAmigos dos
Excepcionais) estarão confraternizando a

Semana Nacional do Excepcional.
Em Gaspar várias atividades serão de

senvolvidas paramarcar a semana. No dia
21, os alunos da Apae vão visitar as es

colas do bairro. Já no dia 22, no período
vespertino acontecerá-uma tarde dançan-

te na Rephynaria Bar e Boate com os

adultos da escola.
Também haverá uma pescaria, no dia

23, com os alunos das turmas de Educa

ção Fundamental e adultos. Haverá uma

dia dedicado a recreação com pais e es

tudantes e a apresentação de um grupo
de teatro, mas ainda não tem data defini
da para acontecer o evento.

Gincana da APAE foi sucesso
. A 5" Edição da Gincana da Apae - As

sociação de Pais e Amigos dos Excepci
onais, que aconteceu no último sábado,
11, às 09h, foi um sucesso de
entrosamento e público.

Mais de 150 pessoas, de oito escolas
de Gaspar, participaram da gincana que
terminou perto do meio-dia. Participaram
do evento as escolas Arnoldo

Zimmermann, Dolores Kraus, Frei
Godofredo, Honório Miranda, Ivo de

Aquino, Marina Vieira Leal, Norma Mô
nica SabeI e Zenaide Schmitt Costa.

A gincana teve várias provas dividi
das em desportivas, beneficentes e cultu
ral. Na prova beneficente, o destaque fi
cou para a arrecadação de papel
reciclados, onde foi arrecadado um total
4.950 kg e revertido em R$ 495,00 atra-

Necessidade
A Apae de Gaspar está necessitando

de material de higiene, e solicita as pes
soas que tiverem disponíveis esses mate

riais os enviem à entidade. "Nós estamos

precisando de fraldas descartáveis, cre
me dental e papel higiênico, qualquer aju
da é bem vinda", informou Rosa E. N.

Masson, diretora da APAE de Gaspar.

vés da aquisição de todo o

papel por uma empresa de
reciclado de Blumenau.

De acordo com a diretora
da APAE, Rosa Elza Nunes

Masson, o valor adquirido
será revertido em benefícios
para a entidade. "Pretende
mos comprar material
didático e material de higie
ne, que no momento estamos

com bastante dificuldade de conseguir",
informou.

As escolas vencedoras receberam tro

féus e medalhas. Na colocação [mal fi
cou assim: 1 ° LugarHonórioMiranda; 20
Lugar Ivo de Aquino e 30 Lugar Norma
Mônica Sabel, A melhor torcida ficou

para a escola Amoldo Zimmermann.

Feijoada
Paralela a 5" Gincana da APAE acon

teceu também uma feijoada beneficente,
onde foram vendidos ao preço de R$ 5,00
mais de 1200 convites.

O dinheiro arrecadado será revertido

para a manutenção da APAE, entre ou

tros benefícios.

.

tir José Pillotto

Ainda é tempo
para amar

Achamos difícil passar uma hora

contigo, Senhor. No entanto, quando
um amigo nos visita, não vemos a hora

passar. Sentimo-nos felizes em sua pre
sença e não ficamos controlando o re

lógio. O amor sl:lpera o tempo e as pre

ocupações.
E quando vamos visitar-te, Senhor,

porque sempre esta pressa? Por que
tanta agitação, tanto nervosismo, tanta
falta de espontaneidade, quando de
verias tu, Senhor, ser o nosso compa
nheiro de jornada, o confidente de to
dos os momentos, o amigo de todos os

lugares?
Algo de estranho acontece conosco,

Senhor. Somos distraídos e impacien
tes como se carregássemos conosco

todo o barulho deste mundo conturba
do. Somos superficiais e apressados,
como se todo corre-corre louco dos
carros e das máquinas corresse em nos

so sangue.
Estamos com o coração poluído,

,

agitado, partido, incapaz de mergulhar
nas profundezas do silêncio, na intimi
dademesma do ser. E, por isso, Senhor,
nos custa tanto vigiar uma noite conti
go. Dormimos, porque o sono da indi

ferença e da falta de amor a ti é muito
forte em nós.

Sacode-nos, Senhor! Vamos des

pertar esta sede de Deus que mora em

nós e que tentamos abafar, com o ba
rulho da música, com as diversões fá
ceis, com cinema, drogas, sexo e ilu
sões.

Concede-nos, Senhor, a graça. de
acordar em tempo. Ainda é tempo para
amar. Ainda é tempo para te encontrar.
Ainda é tempo de passar ao menos uma
hora contigo. De ter uma longa e gos
tosa conversa sobre a minha vida, de
poder sentir tua presença e não ver as

horas passarem ...

Eu preciso, você precisa, todos nós
precisarríos de mais tempo para rezar,

meditar, e ficar diante do Senhor, para
que possamos melhorar nossamaneira
de ser, de agir, de sentir e de amarmais
tanto a Deus como os irmãos. Vamos
tentar?

Fraternalmente,

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189

Trazendo mais novidadespara você
* Nova fase

* Mais explicações * Módulos sem custo
* Aulas em' grupo

* Salas climatizadas * Uma presença semanal ..

,

um;1preJ1der e. a
. lle recomeç

Pro.leto q
diastodoS OS

Novas matrículas, diariamente,
_ Qyrante todo o ano. Confira!

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou

..
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Reciclagem d;e lixo em Gaspar
o ato de separar o lixo contribui muito para a preservação e é um gesto de cidadania

Reciclar virou fonte de renda para tuma recolher os lixos

muitos que descobriram na lata de recicláveis como pa
lixo um dinheiro a mais ou até para sus- pelão e plástico. "Não
tentar a farmlia. Hoje em dia, é comum dá pra tirarmuito, mas
verificar os catadores de lixo espalhados já ajuda", desabafou.
pela cidade. Utilizam-se das coisas que Arnaldo, do centro
não queremos mais e as transformam nos

mais diversos materiais.

____
O lixo reciclável, através de vários sis

temas de beneficiamento, é transforma
do num novo produto. Seja ele um sim

ples caderno, garrafas de vidro e até no

papel de presentes.
Ter o simples hábito de separar o lixo

orgânico do inorgânico da casa ou escri
- tório não é tão complicado. Basta verifi

car se o lixo é reciclável ou não.

De acordo com Amaldo Müller, que
coordena um centro de coleta e separa

ção do lixo reciclável de Gaspar, basta às

pessoas terem a iniciativa. "Em uma

sacolinha daquelas de supermercado, as
pessoas podem colocar os plásticos, vi
dros, metais e papel. Noutro os lixos or- lixos separados para poderem ser iden

gânicos e produtos de higiene pessoal", tificados.
comentou. E acrescenta: "Por exemplo,
muita gente não sabe que as lâmpadas flu- Você. recicla?
orescentes são recicláveis. Só não devem -A dona de casa Isolete Pacheco, 53
ser quebradas, pois contém mercúrio". anos, diz que recicla, porém não gosta

O número de residências que costu- dos catadores. Já o pedreiro Walberto
mam separar os lixos vem aumentando Eliàs Fontes, 3 i anos, quando lhe foi per
em Gaspar. O caminhão de recolhimento guntado sobre reciclagem respondeu que
ou mesmo os catadores já identificam não gosta de reciclar porque dá muito-

,

quais são as sacolas para a reciclagem e a trabalho: Começar a reciclar ou ao me

normal. nos a separar o lixo orgânico do
Elas ficambem afastadas na frente das inorgânico é ajudar a preservar e auxili

casas e o lixo reciclável tem, geralmente, ar os catadores que fazem disto o seu

um maior volume. Seulenir da Luz cos- sustento.

de coleta e separação,
também compra dos
catadores. "O lixo
reciclável gera empre
gos. Além dos cata

dores, tenho 28 funci-

onários", explicou.

Onde passa?
Além, é claro, dos

catadores, o caminhão
de coleta passa em to

dos os bairros de

Gaspar. Para saber os
dias de coleta basta li

gar para 332-6744 cl
Arnaldo ..Mantendo os

, Polícia Militar apreende entorpecente
Na noite de quinta-feira, 15, às 23h37,

na rodovia Ivo Silveira, bairro Santa

Terezinha, a Polícia Rodoviária abordou
os jovens Vanderli Bernardo, 22 anos e

Amírio Rodrigues, 29anos, por estarem
conduzindo a moto .Honda, 125, placa
LXI 3177, que estava com o

licenciamento vencido.
A Polícia Rodoviária pediu reforço a

Polícia Militar, que realizou uma busca

pessoal, e encontrou 20gr de entorpecen
te (maconha). Ambos alegaram que era

para uso pessoal e não para tráfico. Não
tinham antecedentes criminais.

Os acusados foram encaminhados a

delegacia civil, para serem tomadas me

didas cabíveis. Os jovens foram libera
dos e vão responder inquérito policial, por
não se constituir tráfico e sim uso de en

torpec�nte.

Peças e Acessórios

para Automóveis
* Peças

* Acessórios
*Som

* Peliculas

Rua Itajaí, 355 ... Centro - Fone 332-2627
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397�0723

.'
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Saúde adequada ao coração. �

Caminhadas diárias e alimentação longe do excesso de sal e gordura podem garantir mais saúde ao coração

S· eguir algumas regras que beneficiam a saúde do coração podem
nos render bons frutos, evitando maiores complicações ao nosso

coração, que é um órgão de fundamental importância.
Dr. Luiz Cláudio Góes Brandão, 36, atua na área de Cardiologia e

Clínica Médica, em Gaspar (há três anos) na Unicárdio, no Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e em Blumenau no Hospital

Santa Catarina: Também é médico voluntário no Corpo de Bombei
ros, atendendo emergências e acidentes.

O cardiologista é formado há 11 anos pela Faculdade de Medicina
de Itajubá - Minas Gerais, sendo que fez especialização em

cardiologia em São Paulo. Gentilmente responde à algumas questões.
sobre a área de cardiologia, à comunidade gasparense.

Jornal Metas - Como podemos de- os exercícios mais adequados paraman- Caminhadas e alimentação correta evitam problemas cardíacos
finir O coração? ter a saúde do coração? dem manifestar doenças cardíacas des- Dr. Luiz Cláudio - Cirurgia de pon-Dr. Luiz Cláudio Góes Brandão - Dr. LuizCláudio - Caminhadas di- de o nascimento çansaço extremo aoma- te de safena é a utilização das veias
O coração é o órgão responsável pelo árias de 30 minutos a 1 hora são mar,cianose(boca�oxeada)quantoao safenas para se fazer um novo trajeto (cabombeamento de sangue para o corpo indicadas para as pessoas que querem esforço de sucção do leite, baixo peso e minho para o sangue passar) onde está

manter um coração saudável. Ajudando atraso de desenvolvimento são sinais e ocorrendo uma ,obstrução da passagem
assim na diminuição dos níveis de sintomas que podem caracterizar uma do sangue nas artérias coronárias por um
colesterol e triglicérides. Deve-se lem- má formação do coração de origem entupimento. Por gordura ou trombo que
brar que antes de se iniciar qualquer tipo congênita (a criança já nasce com isso). impede o fluxo normal. Podem-se fazer
de exercício físico, e principalmente A presença de um sopro no coração tam- 1,2,3 ... pontes, quantas forem necessá
aqueles em que se fazem esforços exa- bém é sinal. Muitas vezes o tratamento' rias e possíveis .

gerados devem ser realizadas avaliações se faz com uso diário demedicações com
médicas para afastar doenças cardíacas. supervisão médica, porém em algumas

doenças só com o tratamento cirúrgico gem para a comunidade gasparense:
Jornal Metas - Quando se faz ne- é possível resolver o problema. Dr. Luiz Cláudio - Cuide de seu co-

JornalMetas - Quais os riscos a que
ele está mais propício?

Dr. Luiz Cláudio - O entupimento
das artérias do coração, impedindo a pas-

. sagem de sangue no mesmo pode gerar
o quadro conhecido por infarto. Algu
mas doenças podem promover o cresci
mento exagerado do coração prejudican
do assim sua função de bombeamento
de sangue levando a uma insuficiência
cardíaca. Outro problema comum é a

presença de uma alteração dos
batimentos e da freqüência cardíaca co
nhecida como arritmia.

Jornal Metas - De que forma a ali

mentação pode alterar o bom funciona
mento do coração?

Dr. Luiz Cláudio - O abuso de ali
mentos ricos em gordura, promovem o

aumento do colesterol, dos triglicérides
que são os principais responsáveis pelo
entupimento das artérias do coração. O
uso exagerado do sal também pode pro
vocar descompensações no funciona
mento do coração (principalmente na in
suficiência cardíaca) decorrente a um au

mento da pressão arterial.

JornalMetas - Na sua opinião, quais

cessário visitar o cardiologista?
Dr. Luiz Cláudio - Se houver ante

cedentes familiares para doenças cardí
acas, diates, hipertensão, história de
infarto na família, deve-se estar atento e

realizar avaliações periódicas a cada seis
meses ou 1 ano.

Se apresentar hipertensão, colesterol
elevado, obesidade, diabes, ou qualquer
doença do coração já diagnosticada an

teriormente deve se passar no

cardiologista no mínimo de 2 a 3 vezes

ao ano ou sempre que se manifestarem
sintomas (dor no peito, palpitações,
taquicardias, falta de aretc).

Jornal Metas - Gostaria que o se

nhor relatasse e comentasse doenças
comuns em crianças (cardiologia) e

quais os tratamentos indicados?
Dr. Luiz Cláudio - As crianças po-

Avaliação e terapia dos di�túrbios da linguagem,
.

fala, leitur�, escrita e motricidade oral.
Para crianças e adultos.

ir 332- 1433 / 9979-6930
Rua Duque de Caxias, "°110 - 2° piso - Centro - Gaspór - SC

Jornal Metas - O que todos devem
saber sobre o coração? Quanto à saúde
e a importância dele?

Dr. Luiz Cláudio - O coração é Um

órgão dos mais imp?rtantes pois sua de
ficiência afeta diretamente todos os ou

tros órgãos do corpo humano. Doenças
do coração podem iniciar com sintomas
muito pequenos como uma leve palpita
ção ou cansaço.

Devemos lembrar que o entupimen
to das artérias do coração por gorduras
se faz de uma forma lenta e sem sinto
mas, podendo já na primeira manifesta
ção gerar um infarto. Daí a importância
dos exames de check up anual. .

Jornal Metas - Explique o que quer
dizer "colocar tantas pontes" no cora

ção? Por que isso? O que quer dizer isso?

I
�

•... t ""

Jornal Metas - Deixe uma mensa-_

ração, fazendo uma boa alimentação
com produtos saudãveis. Realize exer

cícios diários, controle a diabetes, evite
a obesidade e o excesso de peso, aban
done o cigarro, beba com moderação,
controle a pressão alta e verifique de
rotina os níveis de colesterol e

triglicérides.
Siga a orientação do seu médico, não

use medicação sem orientação. Em caso

de sintomas ou dúvidas consulte seu

médico e não siga conselho de tercei
ros. Pois o que é bom para um pode não
ser para outra pessoa.

A medicina hoje está avançada, os
métodos diagnósticos cada dia mais sen

síveis e acessíveis. A palavra chave é a

prevenção.

Dr. Luiz Cláudio Góes Brandão

Cardiologista - In! 332-0474

Dra . .Andrea Lancía Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr. Vítoríno,::pantaleão de Santana
Especialista em Ortodontia CRO 2786

..332-4018
"""""_""":,��",,,,,_,:,:��,�,,w,,,,,",,,,,·)·�·�__·,,..

�_.·,=;·_m..,.,,_,_.:.,.
.•

- Sa' 13 - Gaspar
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o cinema nacional

para comunidade

O
cinema sempre encantou e

continua encantado o públi
co do mundo inteiro. Pes-

soas páram durante algum tempo de
fronte a grande tela para admirar um

conjunto de imagens cuidadosamente
unidos para formar um filme. No Bra

sil não é diferente. Muitas pessoas tra
balham - e, diga-se de passagem,
muito bem - para unir estas imagens
capturadas com delicadeza pelas len
tes das câmeras. As produções nacio
nais vêm alcançando grande prestígio
internacionalmente. Já nacionalmen
te o público ainda lembra-se dos fil

mes mais antigo cheios de palavrão e

nudez..

Para as novas produções brasilei
ras terem o devido e merecido reco

nhecimento é importante trazer para
o público estas novas produções de
maneiras inovadoras e acessíveis.

O Cinema no Bairro tem esta fina-

lidade. Exibir

filmes nacio

nais nos bair
ros, para co

munidade ou

a quem inte

ressar. Já fo
ram exibidos
'três filines em

seis Cinemas

no Bairro.
Filmes como

Copacabana
de Carla Ca-

murati, com
Marco Nanini que conta à história de um

fotoógrafo chegando aos 90 anos,

relembrando os tempos dourados de

Copacabana com seus amigos. Outro fil
me é Tainá de Tânia Lamarca e Sérgio
Bloch. É um filme infantil cinde Tainá é

uma indiazinha órfão de 8 anos que en

frenta os tráficantes de animais na Ama-

zônia. Domésticas, o Filme de Fernando

Meirelles e Nando Olival, traz para a

tela as empregadas domésticas. Sempre
tratadas como figurantes agora se tor

nam protagonistas. Cada uma com seus

sonhos, esperanças e a angústia de se

rem domésticas. E o documentário,
Samba Riachão de Jorge Alfredo, so-

bre o sàmbista e compositor baiano
Clementina Rodrigues.Todos os filmes
são do Circuito Comunitário do Grupo
Cinema BR em Movimento e a inicia
tiva é da Prefeitura de Gaspar que já re
alizou o Cinema no Bairro nos seguin
tes bairros: Centro, Belchior Alto, San
ta Terezinha, Figueira e mais duas exi

bições na Câmara de Vereadores. Cada

exibição é supervisionada por um pales
trante do Grupo que discute sobre a pe
lícula com os que assistiram ao filme.

Desta maneira, o cinema brasileiro
adentra nosbairros, na comunidade. As

'" pessoas aprendem a apreciar e valori
� zar as produções nacionais. Aproximan
: do omundo dos sonhos do Cinema para
�. a [ealidade.

.
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ocial As fotos para a página social deverão ser entreguei; até às 12horas de segunda-feira.

o casal Fabrício e Gisely declarou juras de
amor eterno neste último sábado na Capela
Santa Terezinha: Todos os seus convidados

fqram recepcionados na Sociedade Carijós.
Parabéns e felicidades aos noivos.

o
".
o-
'"
00

�
iS
o

&
-Não poderíamos deixar de registrar a belíssima vitrine da
Point Calçados, que está mais uma vez inovando o visual

do comércio de Gaspar.
Somos suspeitos para tecer comentários, mas a vitrine

ficou muito original com as páginas Jornal Metas estam

pando todo o espaço. Ficou bonito, alegre e diferente!
Valeu a originalidade e o bom gosto.

Sempre
marcando

. presença em

todas as

baladas, a
galera alto

astral, Murilo,
Heloísa,
Ricardo,
Débora
e Iapa.

Parabéns a Ludwig Chavier
Schramm que no dia 19 de agosto

comemorou seus 80 anos com

muita saúde e felicidade. Todos
seus familiares com muito carinho

mandam um forte abraço pela
passagem do seu aniversário.

rair;ri§tâíS S;m I'ff\·a e f9rilàQ
S!u�;j\ã me,i,a�tift�a

iw·Miã &fll\1fl eím�ki;mi@lmlt\'0
Venha conferir nosSll qualidade eOvariedades

tlpreços super ilCUStvei&

ti 332-8455
_

.

Rodovia Ivo Silveira, 1616 .. ao lado doZon] .. Santa Terezinha

Moda
Masculina
e Feminina

332-0803

gisa(ljomalllletlls.col1l.br

Que recebe seus amigos em Milão Itália

para comemorar seu aniversário no pró
ximo dia 15 é Margareth Simon. Todos
seus amigos e familiares daqui desejam
felicidades.

Imperdível
Noite Big Brother na
Rephynaria Bar e

Boate
Nesta sexta-feira, dia 23 de

agosto presença especial
de Fabrício, que participou
do Big Brother (2),
animando a galera.

Kieri Madilane da Silva, que cursa Co
mércio Exterior na Furb, partiu para os

Estados Unidos no último domingo dia

18, em busca de aperfeiçoamento nos seus
estudos. Todos seus familiares e amigos
desejam muita sorte e sucesso em sua

vida.

Parabéns especial para Pietro Donegá
que completou 3 aninhas no último dia
18 de agosto. Seus pais, avós, tios e tias
mandam beijos e abraços...

Halloween no Alvorada
As bruxas estão chegando e elas estão
mais próximas do que você imagina. E
será no domingo dia 31 de agosto que elas
invadirão o Alvorada. Uma super festa
do Halloween que você não poderá ficar
de fora. O agito inicia às 23:30h, show
comandado pela Banda Incandescente, e

ainda haverá sorteio de camisetas. Não

perca!!!

Nota de Agradecimento
A associação de Artesãos de Gaspar vem
a Público agradecer os secretários de

Agricultura e Turismo e os Motoristas .

das respectivas secretarias, pelo apoio "

recebido quando participou da Feira de
Artesanato de Jaraguá do Sul.

quinta-feira -17:30 às 21 :30 horas - Exposição das
Obras de Erica Araújo, acompanhado do
Tradicional Café Colonial
Uma mesa calorosa e famílíar com
receitas passadas por gerações.

Imperdível !1!
Exposição de telas de

Erica Araújo

Rua 7 de setembro, 41. Fone= 332-0550
Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs

13:30 às 18:30 hs
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Social Cultura e Lazer

Os parabéns
vai para Lucas Eduflrdo Poleza

que completou 4 'aninhos no
.

último di��4 de agosto.
Seus pais Valdeci e Vânia

oleza desejam
felicidades.

,"',:r":,�

i �'ft pequena Mariana
de Mato� também completou
seu primeiro ano de vida com

uma festa na sociedade

CalJarinhi�. SeU:� pais
deseja"! 'felicidades.

Cinema Nunca Mais

Suspense - 14 anos 14h15, 16h40, 19h,21h30

/
Conta a história da garçonete Slim (Jennifer Lopez) que vê sua

vida transformar-se totalmente após seu casamento com Mitch,
um empresário milionário. Apesar de tentar adaptar-se à nova
rotina de um elegante subúrbio americano e de pensar que seus

sonhos haviam finalmente sido realizados, Slim descobre que o

dedicado marido não era nada daquilo que aparentava ser. O

comportamento abusivo e agressivo do marido vem à tona e

Slim resolve fugir dele e de seus companheiros assassinos. Mas
a fuga e a paz dajovem duram pouco. Mitch volta a perseguí-la
e a fazer suas terríveis ameaças. É quando Slim esconde num

lugar seguro a pequena filha Gracie, de 5 anos, e se1)repara
física e mentalmente para confrontar o marido e dar um basta

naquele verdadeiro inferno.

Vídeo-OVO

Juliana Cristina dos Santos

completou seu 10 aninho
no dia 18. Seus pais
Hércoles e Méri prepararam
uma super festa na

Sociedade Canarinhos. Música

A Era do Gelo

A Era do Gelo não é apenas uma.
obra-prima da animação

digitalizada, é também uma aven

tura divertidíssima de proporções
glaciais! É divertimento para toda

família, com personagens gracio
sos, engraçados e animais encan-

tadores.

Nickelback
Silver Sideup

Muitas das músicas do Silver Side

!ln foram escritas ainda antes do
The State ser lançado na América
e cairna estrada em busca de um

público impulsivo nas corridas de

cross-country; incluindo a música
How You Rernind Me

nas rádios de todo mundo.

Histórias para
Aquecero Coração

Cada uma das histórias deste

livro contém algum significado
especial. Elas nos falam do

extraordinário poder de
superação que tem a vida, da
força com que ela nos impele

para enfrentar desafios e

ultrapassar dificuldades.

Onde Locar!

Argus Vídeo Lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Dicas de Beleza

Volume e Brilho

Aplicar a cor
clara do duo

lápis avelã em

tódo o lábio.

Aplicar a cor escura do duo

lápis avelã desenhando traços
pontilhados nas partes mais

largas dos lábios.

\

Aplicar mais
uma fina camada
de pó para fixar

o batom.

Onde Comprar!

ii
332-0830

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde Comprar!

Livraria
Lendas & livros

Fone
332-5023

_)(e f4cabel:��:O
11 332-0417/9118-0113

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 620 • Gaspar

Rua CeI. Aristiliano

Ramos, 470 - Sala OI.

Onde encontrar!

o Boticário

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua

vida.

=-
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar
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A girafinha faladeira I
Era

no tempo em que os animais vi
viam em paz numa grande floresta.

Cada bicho tinha a sua casa e cuidava da
sua vida, sem preocupar-se com a vida
alheia.

Assim viviam as famílias: de D. Onça,
de D. Corsa, de D. Lebre e de D. Macaca,
numa feliz vizinhança.

Na: há neste mundo, porém, bem que
sempre dure. Entre elas veio morar a d.
Girafa com sua filha a Girafinha Pintada.
Possuíam, ambas, um grave defeito: gos
tavam de falar mal da vida alheia. Fala
vam de D. Onça para D. Corsa; de D. Le
bre para d. Onça; da D. Macaca para a d.
Lebre ...

Estragavam-lhes, assim, a boa vida
que levavam.
,

Pior do que sua mãe, era a Girafinha
Pintada. Essa sim! Nada lhe escapava.
Tudo o que seus olhinhos espertos viam,
sua língua apressava-se a contar. E viam
muito esses olhinhos, pois contavam com
a ajuda do comprido pescoço da
Girafinha. Graças a eles, enxergavam por

cima dos' muros,
através das janelas e

à distância.
A Girafinha não

cuidava de outra
coisa se não contar

segredos e novida-
L.="--_

des.
Os filhotes das •

[ ......._.._,

vizinhas gostavam
de brincar e de fazer
algumas artes tam
bém. Quando se reu

niam, havia brinca
deiras do arco da ve- ,

lha!
Assim é que cer- L..- -"�

to dia D. Lebre precisou ir visitar uma costura e, preferindo mesmo ficar mais
amiga que estava doente. Como estamo- sossegada, deu-lhe logo licença.
rava um pouco longe, deixou seus dois Lá se foi a Girafinha toda satisfeita!
filhotes na casa d. Corsa. A Girafinha, Uma vez reunidos, começou as brin-
camo estava na janela. Vendo o que se cadeiras. Brincaram de pega-pega, de es
passava, correu a pedir a sua mãe para conde-esconde e de outros passatempos.deixa-la brincar em casa de D. Corsa. D. Quando estavam brincando de correr,Girafa estava muito entretida com a sua numa das vezes em que a Girafinha pas

sou pela casa de D. Onça, espiou por cima
da cerca e viu uma horta muito bonita,

'

com um canteiro de alface que dava gos
to. .Sabendo o quanto eram gulosos os

coelhinhos, correram logo para lhes con
tar o que viram.

Os coelhinhos, ouvindo-a, lambiam
os beiços ao imaginarem a delícia que
seriam as alfaces fresquinhas.

A Girafinha notou bem o interesse dos
coelhinhos e lhes disse:

Vou procurar um lugar por onde
possam entrar na horta.

. Depois de muito espiar daqui e
dali, descobriu um buraco por onde po
diam passar sem dificuldade.

Os coelhinhos, mais que depressa, en
fiaram-se por ele a dentro e logo se vi
ram no canteiro de alfaces. Arrancaram
uns pés com raízes e tudo e escapuliram
rapidamente, sem fazer barulho.

Continua na próxima edição

�-----------�--------------,Vamos colorir os personagens da historinha

�.

'��..........--_-,

Àries - os negócios envolvendo imóveis
estarão beneficiados assim como todas as

compras de sua casa.

Touro - Se a pessoa amada for de Virgem
ou Peixes, use de toda a sua diplomacia e

até de seu poder de sedução.
Gêmeos - Procure sair mais, passear e dia
logar descontraidamente com sua cara-me

tade.

Leão - Esteja alerta para que o senso prático
não anule seu romantismo nem iniba sua es

pontaneidade.
Virgem - Terá que se empenhar para fazer
seu talento aparecer mais. Apesar de ser or

ganizada.
Libra - Mostra que tem maturidade para a

pessoa amada. E isso que ela espera de você.
Vá em frente e não desista.

Câncer - Importantes alterações devem Escorpião - Sua carreira profissional será
acontecer no trabalho. Os próximos dias se- favorecida com novas situações 'e oportuni-rão os melhores para cuidar das finanças. dades que nem imaginava.

Sagitário - Suas necessidades espirituais
estarão em destaque neste período. Está na

hora de você fazer aquilo que acredita.
Capricórnio - Confie na sua forte intuição
para se dedicar no amor. Os desejos deve
rão ser manifestados com romantismo.
Aquário - Sua capacidade de trabalho es
tará nas alturas. Período favorável para os

negócios financeiros. Aproveite.
Peixes - Planeje momentos ou fins de se

mana especiais com a pessoa amada. Sua
vida profissional entra em uma boa etapa.

·Q_uafidac[e C preçofaz a dt./crença
Fone: 332-·1638

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 .. Gaspar

De cigarras e formigas,
com grilos (II)

Cena 3 ; Banho de mar.Repassei o
episódio narrado aqui, neste espaço, se
mana passada, a um amigo, que me con
solou. Na televisão, passaram uma outra
versão .. Só que mudava a personagem.
Em vez da cigarra, a estrela era um gri
lo. Bateu à porta do formigueiro e rece
beu estalagem. Jogou a munheca num

banjo, lembrando aMarlene Dietrich, do
"Anjo Azul", e lascou "Oh! Susannah".
Não tão nacionalista como sua colega de
infortúnio, a cigarra, o parente do gafa
nhoto apelou pro ritmo estranja. Foi me
lodia pro formigueiro inteiro dormir com
grilo na boca.

Embevecidas, as hospedeiras trata
ram-no com o maior carinho e gentile
za. Agasalhos e, no jantar, folhas de rosa
mescladas com molho à chinesa de cra
vo indiano.

Cena 4: Um outro amigo ilhéu, dana
do da cara, com tantas reminiscências,
partiu para a última e definitiva versão:

"Aquele blá-blá-blá do Olegário
Mariano: cigarra cantarolando, formiga
levando.

Bate o inverno, podre de gélido. A
formiga-mor, geral de plantão esfrega as

mãos, ansiosa por outras mãos que lhe
batessem, solicitando "um pedacito de
pão, pelo amor de Deus". Não deu ou
tra. Campainha tocou. Formiguinha,
úmida de maldade, atendeu.

Surpresa geral! Imaginem o visual:
cigarra, cheia de estolas e visons, com
caITO importado, último modelo, à sua

espera .

-Vim só para dar um alô.
-Mas como? Você cantou o verão

todinho e encantou?
- Pois é, queridinha. Passei o inverno

em Paris. Final de temporada, mas vim
saber se você quer alguma coisa de lá.
To voltando.

-E à disposição.
-E a formiguinha, frustradíssima:
- Só uma coisa. Se encontrares lá um

L. da p ... , chamado La Fontaine, man
da-o à p .. ':: que o p ...

"

Aulas Práticas. e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

� 332-2334 - 332-5010 lFaça sua habilitação em até 6 vezes
Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua Duque de Caxias, nO 10 - Gaspar - se (ao lado tia Status Modas
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Melhor Idade p�rticipa do JIIDO
Atletas estarão representando o município de Gaspar nácapital do estado nos jogos de integração

dalidades: sinuca, arremesso de

peso e dança de salão nas cate

gorias: tango e bolero, twist,
vanerão e samba.

Honorina da Silva, diretora da
Assistência Social convida toda
a comunidade para participar do
evento. "Todos estão convidados
a prestigiar os jogos da terceira
idade em Florianópolis/Se. A Etapa regional
participação de toda a comuni-: Os idosos que se destacaram
dade é importante para incenti- 'nos IV JUDO - Jogos de
var nossos atletas em mais esta Integração dos Idosos, que acon
etapa", classifica a diretora que teceram em Gaspar no mês pas-

enfatiza o convite para toda a

sociedade gasparense
Os 11 atletas vão participar

com um agasãlho cedido pela
Fundação Municipal de Esportes
de Gaspar para identíficá-Ios du
rante os jogo e proporcionar
autoconfiança aos participantes.

sado, com a participação de mais
de 500 atletas que representaram
os 14 municípios que fazem par
te da .t\MVI - Associação do
Médio Vale do Itajaí, estarão

participando no final do mês dos
jogos estaduais em Floria

nópolis/SC
_

Várias modalidades foram

disputadas pelos atletas, com
idade mínima de 55 anos: pete
ca, dama, generale.dança-de-sa
Ião, arremesso de peso, bastão e

mini-maratona.

I ModalidadeRepresentantes deGaspar estarão disputando os jogos em Florianópolis Clube Atletas

Entre os dias 23, 24 e 25 de

agosto os atletas da tercei

ra idade de todo o estado estarão

participando do nmo Estadual
- Jogos de Integração dos Ido

sos, emJurerê Internacional, em

Florianópolis.
Aproximadamente 200 atle

tas de todo o estado estarão par

ticipando dos jogos.
Ao todo 11 atletas gaspa

renses vão participar de três mo-

Orli Campos Osmar PereiraSão Pedro São PedroSinuca

I Arremesso de Peso (feminino)

I Dança de Salão (Tango e Bolero)

Gente Feliz São Pedro Inês Krause
Norma Zimmermann

Aposentados Osmar Dais
Sulamita Dias

0).

� Dança de Salão (Twist)
8]n São Pedro Irene Prebianca

,/

Anselmo Junkes

,

Dança de Salão (Vanerão) Antônio Zimmermann
Norma Zimmermann

São Pedro

Parede

reclamar

As pessoas
precisam ser

retreinadas para
verem o outro

lado do mundo.

Planejamento
de Marketing
Este livro serve

para desenvolver
uma boa estraté

gia de marketing
em sua empresa.

"-

Dança de Salão (Samba) Edith de Souza
José Felisbino Neto

Aposentados

Prepàrativos para a Semana do Idoso
Uma comissão que cuidará que tudo seja especial. A Saúde,

dos detalhes já está se organizan- a Fundação de Esportes e muito

do para proporcionar um evento provável o Turismo estarão nos

repleto de novidades para os ido-; ajudando na organização. Quan
sos de Gaspar. to ao desfile, a historiadora Sue-

Honorina da Silva, diretora de li Petry já informou que estará
Assistência Social, explica que nos dando total apoio", explicou.
neste ano, uma das novidades é No dia 22 de setembro, acon
um desfile de época organizado tecerá um passeio ciclístico para
pela Furb - Fundação Universi- todo o pessoal da terceira idade.
dade do Vale do Itajaí. "Alémda Já no dia 24, haverá uma pales
Assistência Social, várias secre- tra que será voltada à melhor
tarias vão estar empenhadas para qualidade'de vida dos idosos, tra-

balhando sua afetividade e emo

ções.
Está agendado para o dia 26,

uma gincana no período da tar

de e abertura do concurso literá

rio. Fechando o dia com um de

licioso café colonial no Clube
Alvorada.

No dia 27 encerram .ás

atividades com a presença
marcante do Padre João

Bacmann, com uma missa de

Ação de Graças.

Admin�strar, ,10llllfll'mDmhoje ii J 111ID1I11ut,
Um gruia prático II�JE =��;

com base em'

estudos, sobre
administração de '

empresa nos dias

Mas você
ofereceu?

Vendedores estão

perdendo vendas
por não oferecerem
tudo que poderiam

'I

oferecer aos seus

clientes.

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824
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Hercílio Deeke aguarda reformas
Prefeitura busca verbas para a manutenção e fiscalização está dispersa

.

i

A ponte Hercílio Deeke, desde sua

inauguração em 1960, já sofreu va
rias reformas para reestruturação. Com
trafego intenso de veículos que surgiu
com a ligação de Gaspar a Blumenau pela
BR470, pavimentada em 1981, a ponte
sofreu e vem sofrendo graves danos ao

logo de sua estrutura. Atualmente, após
inspeção da Diretoria de Defesa Civil em
maio de 2001, só é permitida a transposi
ção da ponte por veículos que tenham
menos de 10 toneladas.

O secretário do Interior, Assuntos Es
tratégicos e Desenvolvimento, Aldo
Avosani, diz que a idéia é fazer uma
reestruturação na ligação das rodovias
BR470 e SC470 que não utilize a ponte
Hercílio Deeke como via de acesso. "Nós

Mesmo depois da reforma da ponte a prefeitura não quer permitir os veículos pesadosnão queremos criar uma situação que per-
mita o trânsito de veículos pesados", afir
mau Avosani. Segundo o secretário,
Gaspar não tem uma estrutura urbana que
comporte o fluxo de veículos das rodovi
as. Avosani comentou também que a pre
feitura está buscando subsídios para a

manutenção e reestruturação do trânsito
de acesso a ponte.

Quanto à fiscalização para que veícu
los acima de 10 toneladas não '

transpassem a ponte, cabe a PolíciaMili
tar.

Roman, afirmou que a ponte tem capaci
dade para suportar veículos de grande
carga. "A ponte foi reestruturada em

1983, e acompanhei a obra. Ela compor
ta o trafego de veículos pesados. Esteve
em 2000, um engenheiro fazendo uma

inspeção visual e constatou que ela esta
va em perfeito estado em relação a sua

estrutura", disse Edgar. Complementando
que a ponte precisa de, talvez, uma ma-

Contraponto nutenção porque apresenta ferragens ex-
O Diretor Geral do DER, Edgar postas e outras avarias.

De acordo com Avosani, após a

municipalização do trânsito de Gaspar
deveria ter assinado um convênio com a

Polícia Militar. Contudo, o Sargento
Fagundes, da Polícia Militar, diz que a

ponte esta sendo fiscalizada. "Nós
estamos fiscalizando, porém não há uma
viatura disponível pra ficar lá o tempo
todo", afirmou o sargento.

Pátio da Polícia Rodoviária
está pronto para ajardinamento
Há 25 anos, desde a fundação da Polí

cia Rodoviária de Gaspar, o seu pátio teve
apenas um destino: receber carros apre
endidos e batidos. '

Agora a realidade é totalmente dife
rente. Os mais de 200 carros que estavam

esperando para serem leiloados foram
transferidos para o pátio do DEER - De

partamento de Estradas e Rodagens.
"Estamos muito felizes. E um desejo

antigo, pois nosso posto estava virando
um ferro velho", explicou Valter
Miranda, subtenente da Polícia Rodoviá
ria.

Agora a idéia será ajardinar o local,
através de patrocínio da própria comuni
dade. "Se alguém quiser contribuir será
bem vindo", anunciou.

Em média de cinco a 10 carros todos
os dias chegavam ao posto da Polícia Ro
doviária, mesmo que a rotatividade era

grande, sempre havia um grande número
de carros no local. "Não tínhamos nem

lugar para estacionar os nossos veículos.
-, Agora com o ajardinamento vamos vol
tar a ser um portão de entrada de Gaspar",
anunciou Miranda.

O DEER ficará responsável pelos car
ros até que sejam leiloados, em seu pátio
que fica localizado no bairro Poço Gran-

de. A previsão
é que no prazo
de duas sema

nas, a Polícia
Rodoviária te

nha concluído,
o ajardinamen
to do local, re
tomando a ser

depois de 25

anos, um por
tão de entrada
do município.

Feijoada - Bingão
Promoção do CDI Vovó Lica - Margem Esquerda

Data: 24 de agosto de 2002 - sába- guido da apresentação das crianças do
"I

do à noite CD!.
Local: Comunidade São Judas Ta- Logo após será servido a feijoada, o
deu sorteio do Bingão será às 22:00 ho
Início: 18:00 horas com culto, se- raso\.

Venha prestigiar a nossa festa!
Haverá completo serviço de bar e cozinha, várias atrações para
as crianças como: pescaria, casa do porquinho e sacola surpresa.

Apoio: Jornal Metas

A força do quarto poder
Passados alguns fatos grotescos, gos

taria de fazer uma crítica e um elogio a

dois grandes grupos desta nação: a Polí
cia Federal c a Rede Globo de Televi
são. Há algumas semanas, o descaso em
relação à morte de Tim Lopes ocupou
alguns. minutos do jornal de William
Bonner. Depois de mais de um mês do
crime contra o repórter Tim Lopes, a Po
lícia do Rio de Janeiro não havia puni
do nenhum dos suspeitos. Para agravar
ainda mais a situação, chegou ao Jornal
Nacional uma carta, redigida pela Polí
cia, declarando que o crime só havia
acontecido devido a ousadia e a vonta
de de aparecer do jornalista assassina
do. Com pouquíssimo eufemismo e com

palavras indignadas, William Bonner,
em horário nobre da televisão, cobrou
àtitudes em relação ao caso.

E o quarto podermostrou sua força ...
Emmenos de 24 horas, Benedita da Sil
va, governadora do Rio de Janeiro, to
mou medidas drásticas contra os respon
sáveis pela carta e pelo caso. Atitude lou
vável tanto da petista quanto da emisso
ra. Mais uma vez fomos testemunhas da
falta de competência do órgão que de

v,eria dar exemplos aos brasileiros. É ir
ritante ver que é preciso pressão por par
te da imprensa para que atitudes a res

peito de um crime hediondo sejam to

madas. Desta vez, a justiça não foi ne

gada a uma pessoa humilde, como ocorre
geralmente, mas sim, a 170 milhões de

brasileiros, incluindo nestes, os podero
sos da nação.

Desta vez a Polícia mostrou que a

coragem perdida na hora de ir atrás dos
assassinos, foi recuperada quando desa
fiou a maior emissora de televisão do

país. A imprensa pode pecar muitas ve
zes quando intervém em momentos em

que deveria ficar neutra. O poder judi
ciário não cabe à imprensa, senão o tra

balho de denunciar. Porém, se depois de
feita su,,! obrigação não pôde contar com
o exercício de um órgão público fica
necessário ações mais drásticas quanto
ao caso.

Devo declarar minha admiração ao

belo uso que o jornalistaWilliamBonner
fez do seu tempo no Jornal Nacional. Ex
presso tambémminha satisfação em ver

que o poder da Rede Globo não se limi
ta tão somente ii Reality Shows e a no

velas de sucesso. O jornalismo da emis
sora mostrou que sabe fazer uso sério
das suas influências. É claro que tama
nho interesse daquela também se deve
ao fato de ter sido atingida diretamente.
Mas isso não nos cabe julgar.

Os brasileiros esperam por uma Po

líciajusta e corajosa (em todos os senti
dos!) que possa agir em favor do Brasil
e que mereça a confiança do povo que
depende dela para sobreviver!

,
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Inicia dragagens d� ribeirões
Solicitações através do Desenvolvimento Rural são realizados benfeitorias

A Secretaria de Agricultura, através do
programa Patrulha mecanizada já

realizou ii dragagem de 40 km de ribei

rões nos anos 2001 e 2002.
Foram beneficiados as comunidades

de Gaspar Mirim (llkm), Gaspar Gran
delCoral de Minas (4 km), Águas Negras
(4 km), Figueira (3 km), Lagoa ( 12 km)
e BR 470 (6 km), Todos os trabalhos fo
ram executados com escavadeira hidráu
lica da prefeitura municipal.

Uma das maiores preocupações é de

que os trabalhos de dragagem não dei

xem seqüelas ao meio ambiente, como
destruição de matas ciliares e

desbarrancamentos.
. A interferência sempre é a mínima

possível, garantindo a vazão normal da

água e diminuição dos efeitos das enchen-

tes, tão freqüentes no município. Para evitar alagamentos são realizados limpeza nos ribeirões

Dragagem
Atualmente está sendo realizado a

dragagem de um ribeirão de 3 km no bair
ro Lagoa, que irá beneficiar diretamente

entre cinco a sete famílias daquela região,

Mais uma vez a belíssima Fanfarra do

Colégio Frei Godofredo recebeu mais um
título, de reconhecimento de seu traba
lho.
A fanfarra esteve entre os dias 03 e 04

de agosto, no município de Concórdia,
oeste de Santa Catarina, participando do
10° Campeonato Estadual de Bandas e

Fanfarras. O segundo lugar na categoria
Mar foi conferido a fanfarra do Colégio
Frei Godofredo, e o primeiro lugar para
o município de Lacerdopolis/SC.

Na pontuação geral, a fanfarra ficou
entre as 38 corporações. E em sexto lu

gar na categoria geral. .

evitando alagamentos.
O valor da obra fica em torno de R$

200 porkm, e a comunidade através do

Conselho de Desenvolvimento Rural, so
licita a dragagem quando necessário.

Divulgado resultado
do Bingo da Arei

Durante uma confraternização entre

sócios da Arel- Associação Recreativa
das Empresas Lince e a comunidade, no
último sábado, 17 de agosto, às 19h, foi
divulgado os ganhadores do bingo.

Jorge Preis, representante da Circulo

S.A., foi sorteado com a cartela 445, re
cebeu R$ (mil; Edson João da Silva, do
Grupo Sênior, foi sorteado com a cartela
171 e recebeu R$ 1 mil; Marcos Macha
do da Luz, da Lince, foi sorteado com a

cartela 03, e recebeu R$ 2 mil.
A confraternização seguiu commuita

animação e descontração de todos os par
ticipantes presentes.

j
Dr. Adilson L. 'Schmittl

i
--'

Erliquiose canina

Procedimento

É uma doença relativamente comum

entre os cães, também chamada de fe
bre hemorrágica canina e ou tifo cani
na .. Tem como agente causador a

Ehrlichia canis sendo que o vetor e re

servatório' é o carrapato - comum

(Rhipicephaulus, sanguineus).
O período de incubação é de 7 a 21 dias.

Os sinais clínicos podem ser suaves ou

severos, desenvolvem-se de 1 a 4 meses

após a inoculação do microorganismo,
quando obsetvamos perda de peso,
pirexia, sangramento espontâneo, ane-

.

mia, edema dos membros e sinais neu-
-

'" rológicos - causados por
meningoencefalomielite..
O tratamento indicado são as:

tetraciclina, doxiciclina, o dipropianato
de imidocarb (imizol), também transfu
são sanguínea e fluidoterapia.
O prognóstico para a erliquiose canina

é excelente com tratamento apropriado,
a menos que amedula óssea. se encontre

hipoplásica.
O controle dos carrapatos torna-se ne

cessário pára a prevenção da erliquiose,
desta forma devemos usar nos cães

coleiras, shampoos e sabonetes

carrapaticidas.

Como-os terrenos são baixos, e o solo
arenoso, não há mata auxiliar, e cresce

muito capim em volta dos ribeirões, o
lodo acaba indo para o fundo e aumenta

consideravelmente o entulho.
Assim diminui a vazão-do rio, e este

é o objetivo da dragagem: dar vazão do

rio, pois é comum os alagamentos prove
nientes desta situação.

as * Ordenhadeiras

r!zadores * Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do sur. Fone: (047) 521·3637

CIRCUITO

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
Consultoria Técnica· Prójetos Elé.tricos

� (04) 332-1501
Rua Arnoldo_Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

BASE Informática
Financiamos em até 24 vezes

'.' 332-2171 I 332-9223
Rml Eurico Font.es, 30 - Sala 01 - Prédio doMa!co
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Caixa inaugura na sexta
Com novidades e mais atraente para o público a Caixa atende em nova sede

Nesta sexta-feira, às 20h, será inau

gurada emGaspar as novas instala
ções da Caixa Econômica Federal. A
agência estava em obras desde o ano pas
sado e passou por um processo de

reestruturação para se adaptar a um novo

padrão.
A idéia é diminuir o tempo de espera

ao atendimento e oferecer mais opções
aos clientes. Algumas novidades que se

rão oferecidas será através de equipamen
tos prestadores de serviços de depósitos,
saques, saldos, pagamentos entre outros

que evitará a necessidade de passar por
filas.

.

Sexta-feira a comunidade contará com uma agência mais completa
Também foram adicionados um SIS

tema de senhas e cadeiras, para proporei
miar mais comodidade ao cliente. O nú
mero de caixas na agência permanecerá,
no primeiro momento, os mesmos de an

teriormente, apenas três.
O atraso da reinauguração ocorreu por

problemas de licitações, como houve a

reestruturação do padrão da agência, além
das reformas previstas, não foi possível
terminar a obra no prazo.

A caixa fica situada à Rua CeI.
Aristiliano Ramos, 475, centro de Gaspar. ,

FarmáciaCri

Avenida das Comunidades, 160 IOisQue farmácia lt:a3Z·��19

TV CANÇÃO,NOVA lOO%EvangeliZJ1ção
PARABÓLICA:

Polarização Vertical - Frequência 1084 www.cancaonova.com

ChevetteDL 89 Marrom G
Escort GL 1.6 88 Branco A
Elba CSL 1.6 Completa 93 Prata A
Elba S 89 Verde A
Ford Cargo 814 97 Branco D
Fiorino Furgão Porta Lateral 97 Branco G
Gol 4 portas G III 2000 Branco G
Gol MI 16 V Limp. Des. Tras. Aq. 98 Verde G
Gof GL Compl. + rodas 15 96 Bege G
Gol 1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gol MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza G
GolfGL Trio + Rodas' 95 Vermelho G
Hyundai Accentla 95 Vermelho G
Pálio EDX Completo 99 Cinza Estil G
PálioEDX comp. 97 Prata G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G
Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios 2001 Preto D
Ranger XL Compl + Couro 6cc 97 Branca' G
Sportage Compl+couro 97 Azul D
Tempra completo 8 V 95 Azul G
Uno S 1.3 89 Bege A
Uno Turbo IE Completo 96 Preto G
Vectra GLS completo 95 Branco G

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Creci 1678/J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE· CASAS

Bela Yísta- Alvenaria com 140,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 336,OOm2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com L277,70m2 - Rua.Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com I 44,OOm2 + alvenaria com 70,OOm2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
Centro - Alvenaria com 195,OOm2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua NarcizoPoffo - R$ 62 mil;
- Apartamento (novo) com 235,OOm2 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
Coloninba - Alvenaria com 155,OOm2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60mil;
- Alvenaria com 100,OOm2 - 02dormitórios, sendo 01 suíte +casade alvenaria com 70,00m2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznaster - R$
45 mil;
- Alvenaria com 96,OOm2 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Alvenaria 02 pisos com 252,OOm2 - semi acabada - Rua Frei Canizio - R$ 45 mil; .

- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento. Gasparense - R$ 27 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 60,25m2 - nova - 02 dormitórios, sendo OI suíte - Loteamento Gaspar - R$ 30 mil. Aceita financiamento;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,OOm2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
Figueira - Mista com 85,OOm2 - 03 dormitórios - Rua José Mondini - R$ 22 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sala comercial com 168,00m2 + 02 apartamentos com 98,00m2 cada - Rua Anfilóqui Nunes Pires - R$
150nmil; I

- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil;
- Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento.
- Alvenaria -02 pisos - com 312,OOm2 - 05 dormitórios - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 80 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 120,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bemz - Próx. <)0 Centro - R$ 26 mil;
Dhota - Sítio com 85.000,OOm2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,OOm2 + 051agoas e outras instalações - tudo em ótimo estado de
conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 255,OOm2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 248,OOm2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 140,OOm2 + terreno com 932,45m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
Poço Grande - Alvenaria com 125,ÓOm2; 03 dormitórios, sendo OI suíte + casa alvenaria com 66,00m2, sendo OI suíte - Rua Henrique'OlOn. R$ 65 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 11l,10m2 - 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento;
- Alvenaria com 105,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunba - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 130,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,OOm2 - terreno com 2.088,OOm2 - Rua Jacob Junkes - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 96,OOm2 - 02 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 120,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Canelinha - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 200,OOm2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Joaquím Silvino da Cunha - R$ 55 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com I 35,OOm2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil,
- Alvenaria com 3lO,OOm2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;

.

- Galpão com 308,00m2 - Rua Oriente - R$ 37 mil;

Bela Vista - Rua Bernardino A. Souza com 435,OOm2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - com 2.589,70m2 - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot, Mirante dop Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
Figueira - Rua Anfilóquio Nunes Pires com 408,10m2 - R$ 30 mil;
Gasparinho - Rua Monte Cario - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
- Sitio com 66.000,OOm2 + casa de alvenaria - lagoa - Rua João Matias Zimmermann - R$ 66 mil;
Rua Davi Bonetti - prõx, Hotel Fazzenda - 7.000,OOm2 + casa, galpão, 08 lagoas - pesque-pague - R$ 55 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,OOm2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com L3000,OOm2 - R$ 25 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50m2 - R$ 12 mil;
- Rua Pedro Bonifácio Sabei com 300,OOm2 - R$ 10 mil;
Centro - Loteamento São Pedro com 421,llm2 - R$ 17 mil;
Morro do Same com 969,72m2 + casa mista - R$ 65 mil;
Rua ltajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro ou apartamento em Itapema.B. Santa Terezinba - Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$ 7 mil;
Coloninba -Rua Silvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 9 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 461,46m2 - R$ 15 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com fmanciamento direto em até 60 meses.
- Rua Olga Bohn com 480,74m2 - R$ 10 mil. Com financiamento;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Av. das Comunidades- 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

VENDE - TERRENOS

Bangalô
Imóveis Ltda

Entrada 24x Valor
fixas à Vista

CG 125 Titan 95 300,00 145,59 2.100,00
96 300,00 15939 2.300,00
97 300,00 15637 2.500,00
98 400,00 162,60 2.700,00
99 40000 18129 3.00000

OO(F) 400,00 182,40 3.100,00
OO(KS) 500,00 188,46 3.300,00
00 ) 500,00 206,64 3.600,00
OI(KS) 500,00 206,64 3:600,00
OI (ES) 500,00 224,82 3.900,00
02(ê} 500,00 255,12 4.400,00.

YBR 125 S. Part. 500,00 230,88 4.000,00
YBR 125 C. Parto OKm 500,00 264,21 4.550,00
DREAMIOO 98 400,00 115,74 �Oo,oõJ
HONDABIZ 400,00 108,83 2.800,00
lENERE 89 5.000,00 ]
DI 200 (MATO) 94 3.000,00 I

I KX 250 cc 23 5]õO]1j
CG 84
CGTODAY 94 300,00 124,89

Fone: ,332·0507
RuaMárip Vanzuita - Centro - Gaspar
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CONTRATO N° 20/2002- CONVITE N° 17/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.
CONTRATANDO: Tókio Marine Brasil Seguradora S/A.
OBJETO: Ref. Contratação de seguro para parte da frota do
SAMAE.
VALOR: R$ 5.108,77 (cinco mil cento e oito reais e setenta
e sete centavos).
VIGÊNCIA: 18.07.2002 a 23.02.2Q03.

SAMAE
Gaspar

CONTRATO N° 14/2002- CONVITE N° 15/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.
CONTRATANDO: Metra Publicidade Ltda.
OBJETO: Prestação de serviços de divulgação de atos do
SAMAE.
VALOR: R$ 20.340,00 (vinte mil trezentos e-quarenta reais).
VIGÊNCIA: 13.06.2002 a 13.01.2003.

CONTRATO N° 15/2002- TOMADA DE PREÇOS N° 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.

-

CONTRATANDO: CSM Produtos Químicos Ltda.
OBJETO: Aquisição de produtos químicos para tratamento de.
água.
VALOR: R$ 15.650,00 (quinze seiscentos e cinqüenta reais).
VIGÊNCIA: 05.07.2002 a 05.04.2003.

CONTRATO N° 16/2002- TOMADA DE PREÇOS N° 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.
CONTRATANDO: Suall Ind. e Corn.Ltda.
OBJETO: Aquisição de produtos químicos para tratamento de

água.
VALOR: R$ 24.250,00 (vinte e quatro mil duzentos e

cinqüenta reais).
VIGÊNCIA: 05.07.2002 a 05.04.2003:

CONTRATO N° 17/2002- TOMADA DE PREÇOS N° 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.
CONTRATANDO: Tanac S/A.
OBJETO: Aquisição de produtos químicos para tratamento de

água.
VALOR: R$ 3.700,00 (três e setecentos reais).
VIGÊNCIA: 05.07.2002 a 05.04.2003.

CONTRATO N° 18/2002- TOMADA DE PREÇOS N° 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.
CONTRATANDO: Stratus Com. e Representações Ltda.
OBJETO: Aquisição de produtos químicos para tratamento de

água.
VALOR: R$ 6.897,00 (seis mil oitocentos e noventa e sete
reais).
VIGÊNCIA: 05.07.2002 a 05.04.2003.

CONTRATO N° 19/2002- TOMADA DE PREÇOS N° 16/2002.
CONTRATANTE: SAMAE.
CONTRATANDO: Dalquim Indústria Química Ltda.
OBJETO: Aquisição de produtos químicos para tratamento de

água.
VALOR: R$ 17.575,00 (dezessete mil quinhentos e setenta
e cinco reais).
VIGÊNCIA: 05.07.2002 a 05.04.2003.

Veículos

Automóveis

Vende-se - Camionete S 10-
diesel - branca, ano 97, ro
das esportivas, estendida,
completa. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean Carlos.

FINANCIAMOS
SEUCARRO

Ex: Corsa 94 R$ 368 + 62
x R$ 144,62

Uno 90 R$ 225 + 62 x R$
88,20

Gal MI 4 p. 99 R$ 637 +
62 x R$ 249,64 (047)
369-4745 - 91132594

(cons. n. cont.)

Vende-se

VENDE-SE

Gol GL 1.8 ano 88, cor
branca, com rodas binno
insulfilm impecável. Valor
R$ 6.000,00. Aceito pro
posta. Inf. 397-0551 ou

332-6663.

Vende-se -

I
Camionete Peu

geot modelo 96, com ar e mo

tor novo e na garantia. Inf.
332-2448 com Valmor.

Vende-se-CorsaMFPI 96,1.0,
branco, com aros de liga leve
e pára-choques da cor do ve

ículo. Em ótimo estado. Inf.

332-3872, somente a noite, ou
9123-7230 com Mara.

Motos

Vende-se DT 200, ano 94

pro�a para trilha. Valor R$
2.500,00. Inf. 332-2649 ou

9973-6359 com Jean.

Variant, ano 74, bege, gaso- Vende-se - XL 250R, super
lina. Valor a combinar. Inf. inteira, ano 84, motor novo.
332-5922 com Paulo ou Inf: 397-0651 após às 14:00
Sônia.

CRECHE
DOMICILIAR

TIAJANICE
Abre vagas para
todas as fases de

O à 6 anos.

Localizada na
Rua José Mondini -

Águas Negras.
Inf. com Janice pelo
fone 332-9507.

horas com Beta.

. Serviços
Facção

Tenho facção, procuro con
fecção para prestar serviços
de costuras. Inf. 332-6466.

Diversos

Vende-se - coleção de bo

nés, com 220.bonés. Valor
R$ 500,00. Inf. 9113-1585
ou 332-5830 com Valdir.

\

Assine no

Jornal Metas
332-1620

Imóvel/Aluguel
Vendo - Terreno

/lendo - Sítio com 7 mil m2
de terras contendo uma casa

mista de 150m2, localizada na

BR-470 - Km 45, Belchior
Baixo - Gaspar. Inf. 339-2073
com José.

Vendo -Imóvel
Troca-se - uma casa na cida
de de Itajaí por uma em

Gaspar, ou vende-se. Inf.
9997-7874com Valdeci.

VENDE-SE

Casa de alvenaria medin
do 143m2, todamurada, li
vre de enchente, próx. ao
centro, com rua calçada.
Inf. 332-3370

Vende-se- Casa de alvenaria
com 200m2 de área

construída, contendo 3 quar
tos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro, varanda, dispensa,
lavação, churrasqueira, gara
gem para dois carros, com

calçada e muro, a 3 km_ do
centro. Situada no bairro

Gaspar Grande livre de en

chentes. Valor R$ 43.000,00.
Aceito carro no negócio. Inf.
9952-4591.

Aluga-se
Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean.

ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Aluga-se
Apartamento no bairro San
taTerezmha com 2 quartos,
sala; cozinha e banheiro.
Valor R$ 200,00. Inf. 332-
2979 ou 9991-4179.

--------------------

ALUGA-SE

Ótima casa de alvenaria na

rua Niterói, 53 Mar. Esq.
próximo ao Colégio Môni
ca SabeI, com área de 135

m2, três quartos sendo 01

suíte, cozinha, duas salas

amplas, lavação, garagem,
antena parabólica, rua cal

çada, livre de enchentes.
Inf. (47) 332-0310 /9975-
7540 .

Aluga-se - kitinete com ga
ragem, na R. Manoel
Bittencourt 225, em frente ao

Colégio Frei Godofredo, bair
ro Sete de Setembro. Inf. 332-
0662 ou 332-1474 com Célia.
ou Sheila.

. Aluga-se - Duas kitinetes no

Bairro Sete de Setembro. Rua
Monte Castelo, 85. Inf. 332-
2515 ou 9118-7955 com

Aluga-se - Apartamento com OIívia.
--------------------

1 quarto, localizado no bair- Aluga-se - Um apartamento
ro Santa Terezinha. Inf. 332- com um dormitório na Rua
0424 com Wilson. Mato Grosso, 155, Bairro

Sete de Setembro. Inf. 332-
0662 ou 332-1474 com Célia

'lf\WIlít�,tf

TerraPlus,
Música, Ilid,oJ
t'·

.

e no raas.

ou Sheila.

Fone: 332-3527
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Entrevista: Jhonatan Batista
Atual campeão catarinense de motocross, o gasparense é pilotooficial da kawasaki no Brasil

A paixonadopor motos desde pequeno, acompanhava o pai nas corri
das. Sua ascensão foi rápida, e com 4 anos de carreira conquistou

seu primeiro título estadual. Correndo na categoria 125cc Especial,
Jhondtan ficou com 11 � lugar no brasileiro de motocross 2002.

JornalMetas- Você é um apaixona- JornalMetas - E quando aconteceudo por moto desde pequeno, qual foi sua primeira corrida?
seu primeiro contato com o motocross? J .B.- A gente ia sempre treinar na pis-J.B.- Foi muito novo, eu tinha 6 anos. ta lá nos Macucos, porque sabíamos queMeu pai corria e, eu sempre acompanha- lá iria ter uma corrida. Foi a primeira vez
va ele. Na época havia uma pista no Bar- que corri de verdade. Eram 7 pilotos, euracão a gente ia sempre para lá. fiquei em 6° lugar, tinha um pior do queJornalMetas - E quando você pilo- eu.
tou pela primeira vez? JornalMetas - Foi depois disso queJ.B. - Foi com 7 anos. Meu pai me iniciou sua carreira?
levou para a Fenarreco em Brusque, onde J.B. - Exatamente, depois disso eu co
havia um parque infantil que alugava mecei a treinar todos os finais de sema
aquelas motinhos pequeninhas. Ele me na.

deixou de manhã até o final da tarde an- Jornal Metas- Quando começaramdando de moto. as corridas oficiais?
Jornal Metas - Logo o motocross J.B. - Eu tinha 16 anos e já tinha uma

passou a fazer parte da sua vida? 125cc, comecei a participar de campeo-J.B. - Eu não tinha contato com mo- natos estaduais na categoria estreante.
tos de motocross, a primeira vez foi aos Nesta época comecei a me destacar. E
14 anos quando meu pai me levou para passei a treinar durante a semana.
assistir a uma corrida em Timbó. O que Jornal Metas - E sua primeira vitó-
era um sonho, começou a ser realidade. ria?
Eu me apaixonei, e sempre pedia para que J.B.- Minha primeira vitória foi em
meu pai comprasse uma moto destas. Caxias do Sul, naCopa Skol, Super Cross

Jornal Metas- E demorou muito de Praia, isto em fevereiro de 1999.
para comprar? Jornal Metas - Como foi o momen-

J.B. - Na época nós tínhamos umjet- to de subir ao pódium pela primeiraski ,e meu pai trocou por duas motos, uma vez?
para mim outra para meu irmão. J.B. - Subir no pódium a primeira vez

L-.. _

Jornal Metas -Você foi contrátado
pela Kawasaki esta temporada, isto foi
bom?

J.B. - Com certeza. Abriu várias por
tas, novos patrocinadores, as condições

.� são melhores.
Jornal Metas - Apesar de urna nova

equipe, você não vem de bons resulta
dos nesta temporada, ao que se deve
isto?

J.B. - Em questão de resultados não
está sendo dos melhores, acredito que um

.

ã pouco seja por falta de sorte, e outro fator
§ é não estar com o equipamento no ponto
� ideal. -

� Jornal Metas- Já existem conver

� sas sobre sua transferência para outra
� grande equipe na próxima temporada,� você confirma isto?

foi tudo. É uma coisa que não dá para ex-
J.B. - Realmente o que existem são

plicar, foi a realização de um sonho. É conversas, esta temporada estou corren-
do pela Kawasaki, e é com isso que meum momento maravilhoso, acho que to-
preocupo no momento.dos deveriam passar por isto. ,_;.._

�

Jornal Metas - Você é
o atual campeão cata
rinense de motocross, o

que mudou depois disto?
J.B. - Omaior reflexo

foi em termos de patrocí
nio. Novos patrocinadores
apareceram. A imprensa
temme apoiado, principal
mente a imprensa e a co

munidade local.

.

Radio Sentinela do Vale
www.braznet.com.br/sentinela

na INTERNET
Dicas de Sites Interessantes:

332-0783
332-1200

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.çom.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora
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Rio Itajaí-Açu- 1

o jogo entre Gasparinho e

Floresta mostrou o potencial do
futebol Gasparense. Jogo digno
de final, os jogadores deram
show de bola, sem se preocupar
com a arbitragem e fazendo o

que o grande público presente
queria ver, jogando bola.

Rio Itajaí-Açu - 2

A primeira partida da final
acontece neste domingo com

horário e local a serem definidos

pela Liga e pelas equipes. Tanto
pode ser nos campos das equi
pes, como pode' ser no campo do
Tupi.

Rio Itajaí-Açu-3
No campo do Tupi, a Liga

poderia cobrar ingresso de valor
simbólico, podendo dividir entre
as equipes, ou fazer dois jogos
beneficentes, auxiliando alguma
entidade.

Não justifica
Pode até ter sido ruim a arbi

tragem do jogo entre Tupi e Itajaí
no último domingo pela semi-fi
nal do Regional. Mas um dos

jogadores do Itajaí foi expulso
por ter dado um soco no rosto do

juiz. E o time de Itajaí ainda quer
pedir outra partida, Assim é de
mais!

Bom demais
O Tupi chega em todas as

categorias na final do Campeo
nato Regional.

Parabéns para todo o elenco,
comissão técnica e diretoria.

Segundona
O Tupi está se preparando

para a Segundona de 2003. Um

grupo de jogadores já se encon

tra no clube. Alojados e treinan
do.

Floresta no Integração
A diretoria do Floresta, de

pois da desclassificação da equi
pe da Rio Itajaí-Açu, se reuniu
ontem a noite para decidir a par
ticipação da equipe na Taça RBS
de Futebol.

Tupi cheg� as finais do' Regional
Tupi supera as expectativas e chega as finais do Regional em quatro categorias

O
final de semana foi de dois gols, e Betinho que marcou
muita festa no Carlos Bar- um.

bosa Fontes. Encerrando a rodada, às
Durante o sábado e domingo o 13:30horas o Tupi enfrentou o

Tupi foi sede da fase-semi-final Itajaí E.c. na categoria juvenil.
do III Campeonato Regional dos Em um jogo tenso, comjo-
Pequenitos-Taça Cestão. gadas violentas e pouco futebol,

No sábado o Tupi entrou em. o arbitro da partida encerrou a

campo no terceiro jogo da roda- partida aos 30minutos do segun
da, na categoria Mirim para en- do tempo após a quinta expulsão
frentar o CEFAT de Blumenau. da equipe do Itajaí E.C.
Precisando apenas do empate, Alémdos cinco jogadores ex
pela boa campanha que fez du- pulsos, o Itajaí.teve também o au

rante a competição, o elenco c.o- xiliar técnico expulso. Com o en

mandado por Celso Nicodemos cerramento da partida, e com o

não recuou e partiu para cima do placar sem gols, o Tupi ficou
adversário. com a vaga para a final da com-

O tupi abriu o marcador, atra- .petição,
vés de Luis, mas logo cedeu o A diretoria do Itajaí, preten
empate. Apresentando um fute- de entrar com recurso� assoei
bolmais agressivo, o Tupi criou ação para cancelar partida, se
várias oportunidades, mas não gundo os dirigentes da equipe vi
chegou a finalização correta, dei- sitante eles foram prejudicados
xando o placar empatado em um pela arbitragem.
gol. Com o resultado o Tupi fi- Para-Celso Nicodemos, téc
cou com a vaga para à final di- nico do Tupi, a classificação de
ante do Meninos de Ouro de suas equipes vem do resultado de

Jaraguá do Sul. um trabalho sério que vem sen-

Para fechar a rodada de Sá- do feito no clube há alguns anos,
bado, o infantil do Tupi venceu "Nosso trabalho não é de hoje,
o Brusque F.C. pelo placar de 2 chegamos as finais, por termas
a 1, marcaram para o Tupi, João feitos a melhor campanha na

e Luiz. Com o resultado, Tupi e competição", quanto a arbitra
Camboriú E.C. fazem a final na gem no jogo do juvenil, Celso diz
categoria infantil. que não tem nada com isto,

No jogo de abertura da roda- "Quem escala a arbitragem é a

da de domingo, o tupi enfrentou Liga Blumenauense de Futebol","
o Guabiruba na categoria Pré- finaliza o treinador.
Mirim. As finais serão decididas em

O elenco que vem crescendo dois jogos, sendo que o primeiro
em cada partida, não teve mui- o Tupi joga na casa do adversá
tas dificuldades para vencer o ad- rio, o segundo jogo a dire-toria
versário pelo placar de 3 a O, des- prepara uma grande festa, para
taques para Luan que marcou fazer as quatro partidas em um

Olinger comandou defesa do Tupi no Mirim

dia só. As primeiras partidas 31, o Tupi recebe os adversários
acontecem neste sábado, e no dia no Carlos Barbosa Fontes.

Depois de ficar com o 110 lu

gar no Brasileiro de motocross,
o piloto gasparense estreou no

Campeonato Brasileiro de

Supercross.
A etapa disputada no último

domingo na cidade de Botucatu

(SP), não foi das
melhores para
Jhonatan, que
sofreu uma que
da, mesmo com

suspeita de fra
tura no braço es

querdo, o piloto
continuou na

prova e terminou
em 80 lugar.De�----------------------------------�--------------------�

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
Material Elétrico - Hidráulico -

'. F='errag�ns e Ferramentas.
�

I---�-�_·····---Fone: 397-1069 m.=' .

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@\erra.com.br

volta à Gaspar, Jhonatan foi hos:
pitalizado para exames, sendo
liberado em seguida com várias

luxações.
.

O piloto fica fora das pistas
pelos próximos dias, devendo
retomar na próxima semana para
os treinos, quando no dia 31 dis

puta a 2 a Etapa do Brasileiro de

Supercross que será disputado
em Santa Catarina, na cidade de
São José (SC).

Para Jhonatan, a etapa apesar
.

do acidente foi boa, "A vontade
de correr e a esperança de che

gar faz com que tu não pare", diz
o piloto que sentiu muita dor du
rante a prova.

Rua Eurico Fontes, 30 - Ao lado do Estacionamento do Bese.

Fone: 332-4678
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Tamandaré e Gasparinho decidem a Rio Itajaí·Açu
Sociedade Gasparinho vence no tempo normal, nos pênaltis e decide a Taça contra o Tamandaré

Sociedade Tamandaré e Sociedade
Gasparinho irão fazer a final da 43

Taça Rio Itajaí-Açu de Futebol Amador.
O Gasparinho conquistou a vaga ao ven

cer o Floresta-na disputa de pênaltis.
Em uma tarde inspirada de Buiú, o

Gasparinho venceu o jogo no tempo nor
mal por 4 a 2. Buiú abriu omarcador para
o time da casa, ainda no primeiro tempo.

No segundo tempo Buiú, voltou amar

car fazendo 2 a O para o Gasparinho para
alegria do bom público que compareceu
no campo da Sociedade Gasparinho.

Com o resultado o jogo ficou monó
tono, até Bié diminuir par ao Floresta.

A partir daí o que se viu foi um gran
de jogo, com ótima arbitragem de

Sapurema.
O Gasparinho ampliou o marcador,

com Buiú marcando novamente, o Flo-

-

resta respondeu com Jean Gasparinho,
mas foi o Gasparinho quemmarcou no

vamente, desta vez com Jurandir, fmali
zando o placar, Gasparinho 4 a 2.

Com o resultado o jogo foi para a pror
rogação, jáque o floresta havia ganho a

primeira partida por 2 a 1.
A prorrogação seguiumuito equilibra

da, terminando empatada sem gols levan
do a decisão para a cobrança de pênaltis.

Na série de cinco gols, cada equipe
marcou quatro e perdeu um.

Na série de três cobranças, todos con
verteram.

Na cobrança de uma penalidade, de
pois

-

da defesa de Cazão na cobrança de
Moa, Juliano Galego marca e defme o'
placar em favor do Gasparinho.

Alexandre, técnico do Floresta, lamen
tou a derrota mas não deixou de dar os

Suíço faz rodada atrasada neste sábado

Na sociedade Amigos do Belchior, o Maq. Edson, todas as equipes encontram
lD. Produções garantiu vaga derrotando se com chances de classificação.

o
MCIt
%1&1:11:

,,-'

Malhas para ConfeCCi!JniS!,!!
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mall: ncamalahs@zaz,com.br
Guabiruba � Santa catarina

E)ttilO
ETIQUETAS
A etiqueta que,

valoriza sua marca

Fone: 332-3527

Cazão defende pênalti e Gasparinho vai a final
méritos para a equipe adversária, "O
Gasparinho tem uma boa equipe, este

jogo deveria ser a fmal da competição",
segundo o treinador pelo que foi apresen
tado na competição sua equipe e a do

Gasparinho foram as melhores.
Pelo lado do Gasparinho, o técnico

Babá, não tinha muito o que falar, "En
tramos determinamos, e soubemos apro
veitar as oportunidades que tivemos, e

fomos felizes nas cobranças de pênaltis",
declara Babá.

Tamandaré vence o Bela Vista
No jogo na Lagoa, as coisas não fo

ram tão fáceis como parecia.
Depois de levar um sufoco do Bela

Vista no primeiro tempo, o Tamandaré
que jogava em casa, veio se encontrar e
dominar a partida, só no segundo tempo.

Volnei abriu o marcador para o time
da casa, e Sidnei ampliou cobrando
pênalti, no fmal Garnizé ainda teve tem

po para marcar mais um, fechando o pla
car em três a zero.

Com já havia vencido o adversário na
primeira partida, por 5 a 1, Tamandaré
ficou com o direito de decidir a Taça.

ParaMaroca, treinador do Tamandaré,
o jogo foi muito equilibrado no primeiro
tempo, "Levamos um sufoco na etapa
inicial, mas conseguimos se acertar e sair
bem na partida", para o treinador o

Tamandaré conquistou seu objetivo, que
era o de chegar à final da competição,
"Estamos onde queríamos, vamos dispu
tar a final da competição", avaliaMaroca.

Quanto ao jogo da decisão, Maroca diz
que sua equipe joga em qualquer campo,
"Para nós onde fizer decidido está bom"
finaliza o treinador.

A falha da zaga, no primeiro gol e um
pênalti inexistente marcado pela arbitra
gem, além de duas expulsões da sua equi
pe foi o bastante para desandar toda a

equipe, considera Belo, dirigente do Bela
Vista, "Fizemos um jogo equilibrado até
os trinta do segundo tempo, mas os acon

-tecimentos forma todos contra nossa equi
pe", lamenta Belo, que já esperava um

jogo difícil, "Nós já estávamos prepara
dos para o resultado, nossa situação era
muito difícil", finaliza,

Tamandaré e Gasparinho fazem o pri
meiro jogo da final, neste domingo, com
horário e local a serem definidos.

Registro de Empresa
Escrituração

Contábil/Fiscal, Pericias,
Declaração de IR

Contratos em Geral

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211
2° andar - sala 22. Gaspar

A Taça Lance Esportes da
. uma parada neste fmal de sema
na, para ser realizada a rodada
que deveria Ter acontecido no

último sábadonó campo da So
ciedade Macucos, adiada pela
fortes chuvas que ocorreram du
rante a semana.

No campo do Marcelo
Poffo, Frios Schmitt garantiu
vaga para a próxima rodada, ao
vencer o Kiko Confec. Por 3 a

1 . No outro jogo da rodada,Ma
lhas isensee garantiu vaga ao

empatar com o Clube Amigos
da figueira em 1 gol.

No campo da Sociedade

Gasparinho, o FWG Mão de
Obra não teve dificuldades para
vencer o Vaca Louca por 7 a O,
o mesmo acontecendo com o

Sup. Amigão que venceu o No União, Creche e Areias Schramm se classificaram
Scorpinos por 4 a O. Com o resultado os o Enovelar pelo placar de 4 a 2. No outro
dois vencedores garantiram vaga para a- jogo, mesmo perdendo porS a O para o

próxima fase. Bretzke, Sup. São José garantiu vaga para
Na Sociedade União, mesmo perden- a próxima fase. No campo do Ferroviá

do pelo placar de 4 a O para o Areias rio, o classificado Ciro/Jacó confirmou
Schramm, o Juventude Àlternativa con- o favoritismo e venceu a Estamp. Bimo,

Os pilotos da Associação Gasparense, seguiria sua classficação se não fosse um também classficado, pelo placar de 2 a '

de Bicciross participam neste final decartão vermelho que levou durante a par- O. Mesmo sem chances de classificação
semana da 3 3 Etapa da Copa TV Belatida. No outro jogo da rodada, Com. De o Cruzeiro do Vale aplicou uma goleada Aliança, na cidade de Rio do Sul.Peças MS, mesmo vencendo a Creche no Ouro Verde de 5 a O. A novidade na competição, é a cate-Recanto Feliz ficou fora da próxima fase, No próximo Sábado, acontecem os goria estreiante para pilotos nãoclassificando-se Areias Schramm e Cre- jogos na sociedade Macuco, entre anfe- federados.Portanto os interessados em

che Racanto Feliz. nas Nacional e Circulo S/A, e Arsenal e participar da prova podem comparecer

332-2300
9104-1343

hoje às 20horas na Associação Atlética
Banco do Brasil, no bairro Santa
Terezinha onde acontece uma reunião da
Associação.

A idade mínima para participar da
competiçãoé de 5 anos, e a vai até 45 anos.

Informações no telefone- 9104-7690

Padaria-e Confeitaria

ir 332-1512
Rua CeI. Arisíilíano Ramos, 298 - Centro
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